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02Bonjour à toutes et à tous,
Pour cette nouvelle édition du bulletin municipal, 48ème du 
nom, nous avons choisi de vous présenter, en fil rouge, le jeu 
des sept familles représentant des personnages illustres de 
notre commune. Ce jeu a été réalisé avec 5 autres villages 
de caractère. 

Notre une est illustrée par une photo d’un vieux pressoir, 
emblématique de notre commune avec son passé viticole, 
mis en place sur le rond-point du Renouveau en partenariat 
avec les équipes techniques de la commune du Coteau.
Sur ce même rond-point, on trouve également les 5 anneaux 
olympiques représentatifs d’un été 2024 placé sous le 
signe du sport. Ces Jeux Olympiques et Paralympiques, 
qui, le temps d’un été, ont rassemblé au-delà de toutes les 
espérances.
Ainsi vous trouverez dans ce bulletin, le témoignage d’une 
classe du lycée de Chervé ayant vécu ces JO de près, celui 
de Corentin Descours qui a participé aux 10 kilomètres 
pour tous ou encore le récit de Léane Combe, volontaire 
pendant les JO.

Au cours de cette année 2024, nos associations ont encore 
été omniprésentes pour animer Perreux. Que ce soit CAP sur 
Perreux avec la très belle réussite de la course de caisses à 
savon après une absence de 30 ans, l’organisation de la fête 
patronale associée à la SAC et le marché de Noël. Le rire fut 
au rendez-vous avec les Pariodingues et les Parriokomics, la 
solidarité avec les dons du sang organisés par l’association 
des donneurs de sang, la jeunesse avec la SAC. Et puis 
comme chaque année les sportifs pariodins, quelle que soit 
la discipline, ont porté les couleurs de Perreux aux 4 coins 
de notre département et au-delà. Merci aux bénévoles de 
toutes les associations de Perreux.

J’adresse un merci tout particulier à Patrick Bosio et aux 
membres de l’Intersociétés qui ont décidé de passer la main 
après de nombreuses années à la tête de cette association. 
Qu’ils soient remerciés pour leur engagement sans failles 
au service des associations pariodines.
Enfin, merci à Nathalie Cruzille pour tout le travail effectué 
en mairie pour la conception de ce bulletin, à tous les 
membres de la commission communication ainsi qu’à 
mesdames Giroudière et Buchet pour leur précieux travail 
de relecture.
Je souhaite à toutes et tous une douce et belle année 2025. 
Prenez bien soin de vous.
    

Christine Valade

Le mot du Maire

06
Perreux 
au fil de l’eau

Nos associations

Infos pratiques

Annonceurs

Location de salles (P73)

30
Vie Scolaire

Médiathèque (P. 36)

42

72

ÉDITO

Réalisations/Projets
Urbanisme
Etat-Civil
Personnel communal
Agenda (P.26)

1



LE MOT DU MAIRE

Jean-Yves BOIRE

Chères Pariodines, chers Pariodins
 
Le passage à cette nouvelle année se réalise dans des conditions 
qui nécessitent toute notre attention. Nous avons la chance de 
vivre dans un pays où il fait bon vivre. Notre commune en est 
un bel exemple. Le contexte international, le contexte national 
nous rappellent combien cette qualité de vie est précieuse. 
Les contraintes budgétaires nous obligent à la plus grande 
vigilance en terme de gestion de nos collectivités. Nous 
devrons contribuer au redressement des comptes publics. 
Cette annonce du ministre du budget n’a évidemment pas fait 
l’unanimité. Les crises successives que nous avons traversées, 
le contexte géopolitique ont abouti à des choix, toujours 
discutables, pour maintenir l’activité économique et renforcer 
la défense de notre pays. L’élaboration de nos prochains 
budgets devra inévitablement en tenir compte. Ça se traduira 
par des économies de fonctionnement et sans doute aussi 
d’investissement.
 
L’année qui vient de s’écouler a abouti à la finalisation de notre 
cabinet médical qui a vu débuter son activité en fin de premier 
semestre. Nous atteignons progressivement notre rythme de 
croisière, aujourd’hui, ce sont sept professionnels de santé qui 
exercent. Notre troisième médecin généraliste devrait arriver 
courant 2025. L’agenda de nos deux médecins en activité est 
évidemment très chargé, il faudra encore quelques mois pour 
répondre aux très nombreuses demandes. A lui seul, le cabinet 
médical de Perreux ne pourra résoudre la carence du Roannais 
dans ce domaine.
 
En septembre, Murielle Heriaut a remplacé Sylvie Morel à la 
direction de notre EHPAD. Elle assure la direction commune de 
4 établissements, Coutouvre, Montagny, Le Coteau et Perreux. 
Cette direction commune nécessite une organisation qui 
permettra une mutualisation de moyens. Les maires de chaque 
commune sont présidents des conseils d’administration de leurs 
EHPAD. Nous travaillons main dans la main pour accompagner 

et soutenir la directrice de nos établissements.
Je tiens à remercier ici Madame Sylvie Morel qui a oeuvré de 
nombreuses années comme directrice de notre EHPAD, elle est 
maintenant directrice du centre hospitalier de Saint- Galmier.
 
Perreux « village de Caractère en Loire » a participé avec cinq 
autres villages de Caractère du Roannais à l’élaboration d’un jeu 
de sept familles qui met à l’honneur des personnages illustres 
de nos communes au fil du temps. Le fil rouge de ce bulletin 
vous fera découvrir les personnages qui représentent les « sept 
familles » de Perreux.

Nos équipes techniques de Perreux et celles du Coteau ont 
œuvré de concert pour l’aménagement de notre rond-point  dit 
« du Renouveau ». C’est un clin d’œil au passé viticole de Perreux 
en bord de Loire accompagné des anneaux olympiques qui 
nous rappellent la belle fête sportive que nous avons tous vécue 
au travers des jeux olympiques et paralympiques cette année 
à Paris. Paris 2024 a vraiment été une réussite.
 
Vous avez pu constater aussi l’évolution de la gestion nos déchets 
ménagers à tous les niveaux. La collecte en porte-à-porte de 
nos déchets résiduels et tri sélectif est maintenant généralisée 
à toutes les communes de Roannais Agglomération. Elle est 
accompagnée par le tri à la source des bio déchets (déchets 
de repas) qui sont maintenant le plus souvent compostés sur 
place où le type d’habitat le permet ou bien collectés pour les 
centre ville et centre bourg où le compostage est difficile à 
mettre en place. Ces bio déchets sont ensuite envoyés pour être 
compostés ou méthanisés. Tous ces efforts réalisés par nous tous 
permettent déjà une diminution de l’enfouissement d’environ 
40% des déchets pour être bien mieux valorisés. L’organisation 
de nos déchèteries est aussi à l’ordre du jour pour répondre aux 
exigences de l’évolution indispensable de la valorisation des 
déchets qui transitent par ces sites, nous préparons aujourd’hui 
la déchèterie du futur.
La gestion des déchets est une compétence intercommunale, 

De gauche à droite ~ 1er rang : Daniel DEBOUT, Fabien MERCIER, Jean-Yves HADEF, Yohann LAVENIR, Stéphen RIEGERT, Damien NOAILLY, Thomas PASQUET. 
2ème rang :  Maud BUFFARD, Amélie OVIZE, Nathalie BLETTERIE, Jean -Yves BOIRE,  Annick VAGINAY, Nathalie MICHEL, Nathalie CRUZILLE, Elodie BOUILLER, Marie-Laure DAJOUX.
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elle revient à Roannais Agglomération dont nous faisons partie. 
De nombreux domaines sont en cours d’étude pour là aussi 
préparer l’avenir dans les meilleurs conditions. Électrification 
de la flotte de bus, développement des énergies renouvelables: 
solaire, éolien, géothermie profonde…
Avec Roannais Agglomération nous travaillons aussi au 
développement de la voie verte qui permettra de nous relier 
au réseau depuis Vougy jusqu’au Port de Roanne en passant 
par Perreux et le Coteau. L’acquisition de l’ancienne voie ferrée 
est en cours, l’étude des travaux est lancée pour une réalisation 
d’ici la fin de ce mandat si les conditions budgétaires nous le 
permettent..
 
Au cœur de notre commune, 2025 verra aussi de nombreux 
projets se développer.
L’aménagement intérieur de notre maison à pans de bois devrait 
se concrétiser pour accueillir le point info tourisme ainsi qu’un 
espace pour les besoins ciblés de nos associations.
C’est aussi l’aménagement du carrefour «Montée de la Source » où 
une partie du bâtiment « en pointe » sera déconstruit pour faire 
place à un aménagement paysager pour sécuriser et embellir 
cette entrée du village. Ces deux projets sont aussi conditionnés 
par l’évolution budgétaire ainsi que par la perception d’une 
subvention de 100 000  engagée par le département mais 
non versée à l’heure où ce bulletin s’écrit.

Nos efforts pour entretenir nos voiries, nos espaces verts seront 
poursuivis.
L’entretien de notre cimetière a été remarqué, je tiens ici à 
remercier et féliciter Patrick Vaginay pour le sérieux et la qualité 
de ses interventions. Nous devrons prévoir son remplacement 
suite à une diminution de son activité professionnelle en vu 
d’une retraite bien méritée.
 
Comme vous pouvez le constater, les dossiers et projets ne 
manquent pas. Nous aurons à cœur d’accomplir nos missions 
avec la plus grande rigueur dans ce contexte qui évolue et qu’il 

nous faut intégrer au quotidien.

Je tiens ici à saluer et remercier l’ensemble des conseillers 
municipaux et adjoints qui œuvrent toute l’année pour nous 
tous. Coordonner leur action et l’administration de notre 
commune est un honneur et un immense plaisir pour moi.

Je voudrais aussi mettre à l’honneur l’ensemble de nos agents, 
qui m’accompagnent sur la photo ci-dessus. Ils œuvrent eux 
aussi tout au long de l’année pour nous apporter le meilleur 
service avec les moyens qu’on met à  leur disposition. Des 
moyens qui sont bien calibrés mais qui nécessitent toute 
l’expertise et le savoir faire de chacun pour arriver au résultat 
que nous pouvons apprécier tous les jours. Un grand merci à 
celles et ceux qui travaillent avec professionnalisme et passion 
pour notre collectivité.
 
En cette période de fêtes, je vous souhaite une bonne et 
heureuse année 2025 qu’elle soit pour vous chargée de belles 
choses à partager. Je vous souhaite une bonne santé ainsi qu’à 
vos proches.
 

Bien à vous

Jean-Yves BOIRE

Remise des écharpes aux  nouveaux Jeunes Conseillers Municipaux  

Vous vous êtes installés 

sur la commune après 

le 1er janvier 2024 ?

Inscrivez-vous en mairie 

sur contact@perreux.fr 

pour être présenté(e) 

lors de la cérémonie 

des voeux qui aura lieu 

le 17 janvier !

 

Cérémonie des voeux du Maire et du Conseil Municipal vendredi 17 janvier à 19h salle des Vignes



Commissions Municipales

Christine VALADE
3ème Adjointe

Communication &
associations

Jean-Yves Boire, Christine Valade, Chantal Savarino, André Alex, 
Sylvie Renard, Patrick Pornet, Christian Lareure, Bernard Place, 
Marcel Dumas

Appel d’Offres et
Marchés à
Procédure Adaptée

Jean-Yves Boire, Christine Valade, Patrick Pornet, Didier Dupin, 
Chantal Savarino, Bernard Place, Christian Lareure

Finances Jean-Yves Boire, Christine Valade, Fabienne Stalars, Patrick Ducros, 
Christian Lareure, Bernard Place, Chantal Savarino, André Alex, 
Sylvie Renard, Jacky Brat, Patrick Pornet, Roseline Trambouze

Jean-Yves Boire, Fabienne Stalars, Didier Dupin, Patrick Pornet, Katy 
Vazquez Dudek, Christine Valade, Christian Lareure, Lucie Roch

Sociale, scolaire et 
Conseil Municipal 
des Jeunes

Urbanisme et 
aménagement 
du territoire

Jean-Yves Boire, Fabienne Stalars, Patricia Perret, Didier Dupin, 
Chantal Savarino, Katy Vazquez Dudek, Jacky Brat, Patrick Ducros, 
Sylvain Girardin, Isabelle Rouvidan, Lucie Roch

Avenir médical Jean-Yves Boire, Fabienne Stalars, Patrick Ducros, Christine Valade, 
Christian Lareure, Bernard Place, Isabelle Rouvidan, Lucie Roch, Katy 
Vazquez Dudek, Sylvie Renard, Roseline Trambouze, Didier Dupin, 
Marcel Dumas

Fabienne STALARS
1ère Adjointe

Voirie, réseaux
 et travaux

Jean-Yves Boire, Patrick Ducros, Marcel Dumas, Sylvain Girardin, 
Bernard Place, Patrick Pornet, Christian Lareure

Stade des Vavres 

Aménagement 
entrée village

Jean-Yves Boire, Patrick Ducros, Christine Valade, Christian Lareure, 
Fabienne Stalars, Roseline Trambouze, Yohann Lavenir, Sylvain 
Girardin

Jean-Yves Boire, Patrick Ducros, Christine Valade, Christian 
Lareure, Sylvie Renard, Patricia Perret, Lucie Roch, Bernard Place, 
Marcel Dumas, Jacky BratPatrick DUCROS

2ème Adjoint

Bâtiments 
communaux 
et équipements 
sportifs

Jean-Yves Boire, Christian Lareure, Christine Valade, Patricia Perret, 
Marcel Dumas, André Alex, Sylvain Girardin, Katy Vazquez Dudek, 
Didier Dupin, Isabelle Rouvidan, Patrick Ducros, Bernard Place, 
Fabienne Stalars

Culture Jean-Yves Boire, Christian Lareure, André Alex, Fabienne Stalars, 
Roseline Trambouze, Isabelle Rouvidan, Albane Gros, Damien Pierre 
Christophe, Arlette Ramay Clément

Fleurissement Jean-Yves Boire, Christian Lareure, Bernard Place, Roseline 
Trambouze, André Alex, Patrick Ducros, Patrick Pornet, Patricia Perret, 
Fabienne Stalars, Christian Copéré, Yohann Lavenir

Christian LAREURE 
4ème Adjoint Signalétique Jean-Yves Boire, Christian Lareure, Christine Valade, Patrick Ducros, 

Fabienne Stalars, Marcel Dumas, Damien Pierre Christophe, Arlette 
Ramay Clément
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Cette année, l’activité principale a été la finition de l’aménagement 
de notre centre médical. En dehors des divers travaux d’entretien, 
il y a eu la réfection du sol de la cuisine et de la buvette du stade 
de foot, ainsi qu’un vestiaire de la salle omnisports.
Sous le préau de la salle des Vignes, un bac à sable  a été aménagé  
pour le centre de loisirs.

Commission bâtiment et équipement sportifs 

Commission fleurissement 

Réunions de quartiers

Le cycle de nos réunions de quartier continue à un rythme de 
croisière ! Cette année, ce sont les quartiers de Féchet en juin 
(60 foyers), les Vavres, les Franchises, Les Pérelles, Chervé et le 
Colombier (206 foyers) , qui ont été programmés.
Une très belle participation à noter à chaque rendez-vous, avec 
des échanges constructifs dans une ambiance conviviale autour 
de bons produits locaux !
Pour la fin de cette mandature, il reste les quartiers du Devant, la 
Garde, Cerbué, Pallaisson, les Cresses, le Quillonnet, le Poteau et 
Orgeval (231 foyers) et Chogne (55 foyers).

Belle année et bonne santé pour 2025

Notre 46ème concours a connu cette année encore un beau 
succès. 21 participants pour les fleurs et 15 pour les jardins y ont 
participé.
Lors de notre visite, nous avons vraiment apprécié la beauté des 
fleurs et des jardins. Félicitations à tous les concurrents !

PERREUX AU FIL DE L’ANNÉE 2024
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Conception du jeu des sept familles 
des villages de caractère du Roannais

En 2023, l’action culturelle estivale d’Ambierle avait été 
menée en partenariat avec le village de caractère du 
Crozet. L’expérience ayant été trouvée unanimement 
très satisfaisante. Pour 2024, ce sont six communes du 
Nord du département labellisées Villages de Caractère 
en Loire qui ont décidé de s’associer. Ils proposent ainsi 
une action commune dans le cadre d’une part de l’appel 
à projet du département incitant à créer des animations 
dans les villages de caractère et d’autre part de l’appel à 
projet Culture en Territoires de la Région.
Les demandes de subvention ont été prises en charge par 
la commune de Perreux tandis qu’ Ambierle via Marie-

Pierre Alizay, assurait la responsabilité de la gestion 
globale du projet avec le soutien de toute une équipe.
Cette action permet de tisser des liens entre les communes 
et de faire rayonner le réseau départemental des Villages de 
Caractère. Les équipes se sont rencontrées régulièrement 
pour créer un «jeu de cartes des sept familles» reprenant 
42 personnages importants qui ont marqué l’histoire la 
culture et l’économie des six communes.
Au fil de la lecture du bulletin, vous découvrirez les 
différentes familles avec leurs personnages illustrés.
Le jeu est proposé à la vente depuis début juillet dans les 
musées, les librairies, les offices de tourisme, en mairie ou 
maisons de pays... 

Bonne année culturelle !

Commission Culture

Visite du village par les élèves du lycée de Chervé (classe 
1ère SAPAT dans le cadre de notre collaboration en vue 
de développer nos activités Villages de Caractère.
Plusieurs élèves participeront via une convention de 
stage à nos évènements, signée avec l’association les 
Amis de Perreux ASMV. Je tiens à remercier l’enseignante, 
Pascale BEAUX pour son accompagnement dans nos 
projets.
Pour un complément d’information, se rapporter à la 
page association Les Amis de Perreux ASMV
Bonne année culturelle !

Christian LAREURE
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provalt.fr

chlombard@orange.fr
492 Chemin de Lespinasse  42460 BOYER

SIGNALISATION ROUTIÈRE

DESSERTINE
42720 NANDAX  04 77 65 36 79 - 06 85 52 56 20

dessertinejf@orange.fr

SARL APPLICATIONS
PEINTURES & RÉSINES



Coupure définitive du réseau téléphonique

Bernard PLACE 
5ème Adjoint

Bonne et heureuse année 2025 à tous les Pariodins.

69%

20%

11%

État prise

PTO non posée
mais éligible

PTO posée sans
abonnement

PTO posée avec
abonnement

PTO non éligible

Statistiques prises Terminales Optiques
Commune de Perreux

0 %

Comme déjà indiqué dans le bulletin municipal 
2024 (page 19), le réseau téléphonique existant 
(réseau cuivre historique) sera mis à l’arrêt 
définitivement en Janvier 2026. Hors téléphone 
portable, vous ne pourrez donc plus disposer 
d’une ligne fixe (téléphone et internet) à partir 
de cette date.
Malgré nos recommandations spécifiées dans le 
bulletin de l’an dernier, 20% des locaux éligibles 
(maison, logement ou tertiaire) ne sont toujours 
pas équipés d’une PTO (prise fibre optique).

A partir de Janvier 2026, les raccordements 
« fibre » seront facturés environ 1500 euros. 

Nous conseillons à nouveau aux propriétaires 
concernés par les locaux non équipés, de 
solliciter un raccordement auprès de THD 42 sur 
la plate-forme : 

www.thd42.fr 
ou par téléphone au 04 77 430 855 

IMPORTANT

Pour les personnes ayant des difficultés, THD 42 organise une permanence qui aura lieu en 
mairie salle Saint-Vincent de 14 h 30 à 18 h  le mercredi 29 janvier 2025.
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URBANISMEURBANISME

LA COMMUNE  SUBVENTIONNELA COMMUNE  SUBVENTIONNE

Subvention pour la rénovation de l’habitat dans le centre 
historique de Perreux.

Afin de préserver et valoriser le patrimoine bâti du centre 
historique, le Conseil Municipal a souhaité apporter une aide 
sous forme de subvention pour les propriétaires de bâtiments 
situés dans le périmètre classé de la commune.
Cette opération d’aide s’inscrit dans le cadre de l’obtention du 
label « Village de caractère ».
Cette subvention, de 30 % du montant hors taxes des travaux 
plafonnée à 5000 euros, devra concerner des travaux de 
restauration de couverture, le  remplacement des menuiseries 
ou encore la rénovation de la façade.
Un règlement d’attribution de la subvention a été rédigé. 
Il est disponible en mairie et sur le site internet www.perreux.fr.

Pour la fin de l’année 2023,    
7 déclarations préalables et          
6 permis de construire ont 
été accordés.

Pour l’année 2024,
64 déclarations préalables 
et 16 permis de construire 
ont été accordés.

Déposez vos demandes
 d’autorisation d’urbanisme en ligne sur
  https://gnau.roannais-agglomération.fr

 Vous faîtes des travaux ?
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Commission voirie, réseaux et travaux

 En 2024, nous avons mis l’accent sur la sécurité. En 
effet, différents points ont été réfléchis pour que celle-
ci soit améliorée. 
Pour commencer, nous avons revu la circulation et 
le stationnement aux abords du cabinet médical. 
Ainsi, nous avons créé en accord avec les services du 
département une sortie par la départementale 504. 
De ce fait, la circulation sur ce site ne se fait qu’en sens 
unique avec des stationnements adaptés. La visibilité 
lors de la sortie est alors largement améliorée.

 Le carrefour de la route de l’Allumette avec celle des 
Granges Fleuries et de l’ancienne route de Montagny a 
été modifié afin de limiter la vitesse. En effet, un panneau 
stop y a été installé, mais aussi, le marquage au sol a 
été renforcé et des bandes rugueuses installées sur 
l’ancienne route de Montagny, à l’approche de la route 
de l’Allumette. 

 Sur la route du Colombier, au niveau des carrefours 
avec l’ancienne 504 et le chemin du Lac, des 
aménagements ont été également réalisés pour 
limiter la vitesse. En effet, un stop a aussi été mis 
au niveau du carrefour de la route du Colombier et 
de l’ancienne 504. La signalisation a été renforcée. 

Finalement, un cheminement « mode doux » a été réalisé 
depuis le carrefour de la route des Granges Fleuries et 
le haut du lotissement du Palair. Ainsi, les fossés ont été 
busés de manière à offrir aux piétons et aux cyclistes un 
espace réservé et sécurisé. Le marquage au sol invite donc 
les automobilistes à respecter l’espace « mode doux ». A 
l’approche de la salle omnisports, un plateau traversant a été 
installé, encore une fois en vue de réduire considérablement 
la vitesse à l’approche de cette zone très fréquentée. 
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Comme les années précédentes, un effort particulier a été consenti pour que notre commune soit attrayante pour 
les touristes qui viennent visiter notre territoire. Nos agents ont à cœur de garder nos rues propres et dégagées 
des mauvaises herbes. Les massifs sont également soignés pour rendre plus agréables les visites. Avec une 
météo pluvieuse cette année, le travail n’a pas manqué, il a fallu tondre régulièrement l’ensemble des zones 
engazonnées. L’entreprise JPL désherbage effectuait souvent un passage de balayeuse. Cette intervention 
régulière a été très efficace pour maintenir les ruelles du village très propres. Suite à différentes agressions 
verbales et incivilités de la part d’une minorité de riverains, le dirigeant de l’entreprise a malheureusement 
décidé de suspendre ses interventions.
Cette situation est préjudiciable pour l’ensemble des administrés qui appréciaient le travail de ce 
professionnel. Ce sont nos équipes qui ont dû reprendre ce travail.

L’ensemble du stade de foot a été particulièrement 
soigné cette année. En effet, après plusieurs années de 
sècheresse accompagnées de fortes chaleurs estivales, 
les terrains étaient en mauvais état malgré un arrosage 
régulier. Parallèlement, le nombre de licenciés est en 
augmentation ce qui nous a conduit à réfléchir sur 
comment améliorer cette situation. Nous avons fait appel 
à l’entreprise Téssat qui est spécialisée dans la gestion des 
stades. Après analyse, un vrai travail de fond a été engagé 
avec nos équipes et cette entreprise. En effet, les terrains 
ont subi plusieurs travaux du sol avec un sur-semis avec 

des espèces plus adaptées à la chaleur et au piétinement. 
Après analyse de sol, une fertilisation organique a été 
adaptée pour conserver des terrains en bon état.
Parallèlement, l’ensemble des espaces verts non utilisés 
à présent ont également été entretenus. Ainsi, avec 
une bonne collaboration avec le club, ces espaces sont 
maintenant utilisés pour une partie des entraînements.
Le résultat encourageant permettra au club d’évoluer 
dans de bonnes conditions le temps de la réflexion 
pour une éventuelle évolution du site. Pour ce faire, une 
commission a été mise en place. 

Terrain avant travaux Terrain après travaux et une saison d’utilisation
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En Janvier 2024, Thomas PASQUET et Fabien MERCIER 
sont arrivés à Perreux suite au départ Jean-Luc GIRAUD 
en mai 2023, de Marie BERUJAT et de Joël BRETON en fin 
d’année 2023. 
Fabien et Thomas sont actuellement en CDD, ils assurent 
donc des missions assez variées en extérieur. Thomas 
intervient régulièrement au niveau des bâtiments même 
s’il est également sollicité pour l’entretien des espaces 
verts. 

Lors des interventions de Messidor, Stéphen RIEGERT 
a eu l’occasion de travailler pour notre collectivité avec 
ses collègues. Avec l’accord de ses encadrants, nous lui 
avons proposé un poste sous contrat dans l’entretien des 
espaces verts.

Pascal BRUN, qui était spécialisé dans les bâtiments n’a 
pas souhaité renouveler son contrat pour des raisons 
personnelles et a choisi un parcours moins physique 
pour atteindre l’âge de la retraite plus sereinement. C’est 
ainsi que Jean-Yves HADEF a intégré l’équipe des agents 
techniques pour se consacrer à l’entretien des bâtiments. 

Aujourd’hui les agents des services techniques sont 6 
sous la responsabilité de Yohann LAVENIR qui organise le 
planning de chacun. En effet, chaque semaine les chantiers 

sont organisés en fonction des différentes manifestations, 
de la météo et des saisons, ainsi que des imprévus qui 
viennent se greffer au fil du temps.

Damien NOAILLY est maintenant le plus ancien de l’équipe 
et connait très bien notre territoire. C’est lui qui a en charge 
les broyages et l’entretien de la voirie.

Fabien MERCIER, Thomas PASQUET et Stéphen RIEGERT, 
sont polyvalents et interviennent au niveau des espaces 
verts, de la voirie mais aussi dans les bâtiments ou encore, 
dans l’entretien du matériel.

Jean-Yves HADEF, quant à lui est très occupé au niveau 
des bâtiments.
En collaboration avec Yohann LAVENIR, différents 
prestataires extérieurs interviennent en soutien à nos 
équipes. 
C’est pourquoi nous faisons appel à Messidor pour des 
missions d’entretien d’espaces verts et de nettoyage. 
Patrick Vaginay réalise également le suivi du cimetière 
ainsi que le nettoyage des points d’apports volontaires.
L’entreprise JPL désherbage intervient au niveau de la zone 
d’activité et en partie dans le bourg avec une balayeuse.
C’est grâce à ses passages réguliers que nous avons des 
sites propres et accueillants.

Personnel technique

Patrick DUCROS
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06.31.81.82.47

D’avril à septembre, 

 tous les dimanches midi,

 menu  grenouilles

 sur réservation

Chambres d’hôtes 12 couchages sur 3 chambres 
avec chacune salle de bains, wc indépendant

à partir de 45 € la nuitée.

Lundi, jeudi, vendredi 
midi

menu du jour 
entrée, plat, dessert 15 €

Fermeture mardi et mercredi

Dimanche soir, toute l’année
menu campagnard

chacurterie, omelette,
fromage blanc - 15 €

Lundi : service du midi
Jeudi, vendredi, samedi, dimanche : service midi et soir

15



Le Programme Local de l’Habitat (PLH) est la déclinaison 
opérationnelle du SCOT (Schéma de Cohérence Territorial). 
C’est un document stratégique de programmation qui inclut 
l’ensemble de la politique globale de l’habitat sur un territoire : 
parcs publics et privés, gestion du parc existant et des constructions 
nouvelles, populations spécifiques…
L’élaboration d’un PLH est obligatoire pour les communautés 
d’agglomération. 
A partir d’un diagnostic de la situation existante, le PLH définit les 
objectifs à atteindre notamment l’offre nouvelle de logements en 
assurant une répartition équilibrée et diversifiée sur les territoires.
Dans un contexte de diminution de consommation d’espace, il 
y a une réflexion à avoir sur les nouveaux modes d’habitat. La 
stratégie du PLH de Roannais Agglomération s’inscrit dans la Loi 
« Climat et Résilience » qui fixe :
• Le « Zéro artificialisation nette des sols » (ZAN) en 2050, 
avec un objectif intermédiaire de réduction de moitié de la 
consommation d’Espaces Naturels Agricoles et Forestiers (ENAF) 
sur la période 2021-2031.
• Des mesures en vue de réduire le nombre de logements 
énergivores en favorisant la rénovation énergétique.
La production de logements répond à deux besoins :
• La stabilisation de la population actuelle
• La croissance démographique
Il est nécessaire de produire des nouveaux logements pour 
répondre à l’évolution de la taille des ménages, à l’évolution du 
nombre d’habitants et au renouvellement du parc.
Pour le PLH 2025-2030 pour Roannais Agglomération, les besoins 
sont estimés à 370 logements par an soit 2220 logements sur 6 
ans. Cette production se décline de la façon suivante :
• 165 logements par an pour répondre au desserrement des 
ménages (diminution du nombre de personnes par ménage)
• 135 logements par an pour le renouvellement du parc 
(démolition, changement de destination, restructuration de 
grands logements en petits…).
• 30 pour l’évolution des résidences principales en résidences 
secondaires.
• 40 pour répondre à la croissance démographique. 
A partir des enjeux priorisés par les élus du conseil communautaire, 
des orientations stratégiques se sont construites autour de 4 axes 
principaux :
• Viser la sobriété foncière, accompagner la transition 
environnementale et énergétique des modes d’habiter.
• Développer une cohérence de production et donner la priorité 

au parc existant.
• Accompagner les parcours résidentiels des différents publics 
(séniors, jeunes, couples, étudiants, familles recomposées, 
femmes isolées, etc…).
Les différents financeurs du PLH sont l’Etat via l’ANAH (agence 
nationale pour l’amélioration de l’habitat), le département de 
la Loire, les communautés d’agglomération, la CAF, la Région, 
l’Union Européenne et la Caisse des Dépôts et Consignations.
Les moyens financiers dédiés au PLH de Roannais Agglomération 
sont conséquents.
Le budget sur 6 ans est de 11 064 000  répartis en 2 064 000  de 
fonctionnement et 9 000 000  d’investissement sur 6 ans soit 1 
844 000  par an répartis en 344 000  de fonctionnement et en 
1 500 000  d’investissement par an.
Des aides à l’habitat sont allouées :
• Pour les propriétaires (occupants, bailleurs, communes) pour la 
remise sur le marché d’un logement inoccupé depuis 2 ans avec 
la réalisation de travaux de réhabilitation : 
primes de 1 000  à 2 000 , prime cumulable avec la subvention 
« Rénov’Ton Logement ». 
• Pour les propriétaires (occupants, bailleurs privés, communes) 
de logements situés dans les communes de l’agglomération avec 
la réalisation de travaux de réhabilitation pour des logements 
construits depuis plus de 15 ans (travaux lourds, d’économie 
d’énergie, de transformation…) : subvention maximum de 30% 
du montant des travaux éligibles (subvention plafonnée à 8 000 € 
par logement).
• Pour les copropriétés situées sur les 40 communes de l’agglomération 
pour réaliser au moins 25% de gain énergétique : travaux d’isolation, 
de ventilation, changement collectif de menuiseries, changement du 
système de chauffage collectif. La subvention maximum est 30% 
du montant des travaux éligibles (subvention plafonnée à 4 000 
€ par logement et à l’enveloppe budgétaire annuelle allouée).

Où se renseigner ?

Maison départementale de l’habitat et du logement
 5 rue Brison à Roanne- 04 77 78 39 94

Toute l’info sur aggloroanne.fr

« Accepte ce qui est, laisse aller ce qui était, aie confiance en ce 
qui sera ».  BOUDDHA  

Belle année 2025  - Fabienne STALARS

P. L. H. 2025-2030
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Repas des séniors

Centre Communal d’Action Sociale

Dimanche 20 octobre, 120 convives ont 
participé à notre « légendaire » Repas des 
Séniors. Notre chef David Da Costa de 
la maison « La Mamie du Papy » nous a 
concocté un savoureux repas qui a régalé 
nos papilles.
Un grand merci à l’orchestre « Voyage » qui 
a « allumé le feu » et nous a fait danser et 
virevolter tout au long de la journée… 
Un grand merci aux Serres de Commières et 
surtout à notre collègue Conseil Municipal 
Patrick Pornet pour le don des cyclamens 
vendus au profit du CCAS.
“Il n’y a pas de de honte à préférer le 
bonheur“. Albert Camus

Cette année 2024, le budget du Centre Communal 
d’Action Sociale est malheureusement encore très 
contraint.
Le conseil d’administration a voté les délibérations 
suivantes :
• Subvention de 300  pour l’aide au financement d’une 
formation BAFA.
• Aide financière d’un montant de 456,66  pour une 
famille en difficulté budgétaire.
• Aide financière pour une participation au règlement 
d’une facture d’assurance habitation.
Ces sommes sont versées directement aux organismes 

ou instances concernés.
Accord pour l’attribution de colis de Noël pour 5  familles 
d’un montant de 725 .
Cette  anné, une seule  association a bénéficié  d’une 
subvention en raison des contraintes budgétaires. 
L’association d’ animation de la maison de retraite de 
Perreux a reçu la somme de 600 . 
Merci à vous les membres du CCAS pour le goût des 
autres que vous portez en vous.
“Les mots gentils peuvent être courts et faciles à dire, 
mais ils résonnent à l’infini“. Mère Térésa

Budget réalisé au 30 novembre 2024

RECETTES DÉPENSES

10 921 8 217 
Subvention 
Communale

Résultat
excédentaire 

2023

Aides ponctuelles 
 aux familles

Subvention
 Association 

Bons alimentaires
 de Noël 

Repas
des séniors

Frais divers
Part des concessions 
cimetière

Dons

922 

5594

6000
1732

600 

535 
1025

76 
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Conseil Municipal des Jeunes

Cette année 2024, nos 17 conseillers ont travaillé à 
partir de leurs programmes électoraux.

4 commissions ont été créées :

• Une commission environnement
• Une commission sécurité
• Une commission sport
• Une commission animation

Chaque commission présentera des projets qui
seront soumis au vote du prochain conseil municipal 
jeune (le 29/11/24). Les projets votés seront réalisés 
en 2025.

Le 04/07/24, lors d’un Conseil Municipal, nos  jeunes
conseillers se sont présentés devant leurs aînés et ont 
exposé leurs projets futurs.

Loann, Laîa et Léa proposent :
• Créer une aire de jeux pour les 6/13 ans
• Créer un gazon synthétique pour le FC Perreux
• Aménager une piste cyclable du centre-bourg à la 
Salle des Sports et sécuriser les piétons
Loane, Lou et Gabrielle proposent :
• Planter un arbre tous les ans dans le village et certains 
quartiers 
• Végétaliser autour de la Salle des Sports et du City-
Stade pour embellir le site et apporter de la fraîcheur
Loris, Jean et Owen proposent :
• Participer au Marché de Noël et organiser une bourse 
aux jeux

• Créer une salle d’arcade avec baby-foot, 
flippers, billards, etc…
Alicia et Maël proposent :
• Installer un télescope dans le jardin de la 
Tour et organiser une soirée pluie d’étoiles
• Participer aux visites guidées du bourg 
médiéval et aux journées du patrimoine

Antoine, Paul et Quentin proposent :
• Inviter le sénateur et le Député à Perreux et ensuite 
leur rendre visite à Paris
• Organiser des rencontres entre la Maison de retraite 
et les deux écoles pour mettre en place des animations 
(jeux de société, livre de vie…) 

Sacha, Jules et Augustin proposent :
• Sécuriser les abords de la SAC et des 2 écoles pour 
faire ralentir les voitures
• Organiser des journées de ramassage de déchets
• Réaliser un film (avec Ludo de la SAC) pour aider la 
planète et sensibiliser le maximum de personnes
• Le samedi 07/09/24, nos jeunes conseillers étaient 
conviés comme figurants lors du tournage du film   
« La petite graine » à Perreux
Merci à nos enfants stars et nous les attendons à 
Cannes pour la montée des marches…

« Rêve ta vie en couleurs, c’est le secret du bonheur» 
Walt Disney

Belle année 2025

CMJ P
e

rre
u

x
 a

u
 fi

l
P

e
rre

u
x
 a

u
 fi

l
 d

e
 l’a

n
n

é
e

 
 d

e
 l’a

n
n

é
e

 



Budget prévisionnel 2024

30%

37%

17%

2%
10%

4 %

Charges à caractère général

Charges de personnel

Autres charges de gestion
courante

Charges financières

Atténuation de produits

Dotations aux
amortissements

Dépenses de fonctionnement

18%

1%
6%

24%
36%

13%

2%

Résultat de fonctionnement
reporté
Locations et autres produits

Travaux en régie

Produits des services, du
domaine et ventes diverses
Fiscalité locale

Dotations et participations
versées par l'Etat
Autres produits de gestion
courante

Recettes de fonctionnement

Budget équilibré à 2 389 125,21 
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Emprunt d’équilibre : 95 419 

Virement à la section Fonctionnement : 697 608 

Amortissements : 67 475 

Opérations d’ordre FCTVA et taxe aménagement : 339 452 

Subventions 2024 : 212 250 

Les Recettes 
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Aménagement cabinet médical :  241 500 
Subventions Opheor ancien Presbytère : 60 000 
Bâtiments(Grange du bourg, maison à pans de bois, études) : 85 000 
Voirie et signalisation : 112 750 
Sport : remise en état terrain de foot et pare ballons : 30 500 
Modernisation de l’outil de travail
(matériel roulant, outillage, mobilier, matériel informatique) : 39 000 
Opérations d’ordre et remboursement d’emprunt : 327 800 
Solde d’exécution de la section d’investissement : 250 000 
Aménagement entrée du bourg : 85 000 
Travaux SIEL + Eclairage parking salle des sports : 35 400  
dont passage en Led éclairage public du bourg 
Défense incendie : 20 000 
Illumination : 4 000 
                                                              Total section : 1 412 204 

Les investissements en 2024
Travaux 2023 restants à réaliser  et nouvelles réalisations  2024

 Les Dépenses 



TERRASSEMENT / CRéATION / AMéNAGEMENT /
ASSAINISSEMENT AUTONOME / ENROCHEMENT-GABION-MUR / 

PAYSAGER / PISCINE
06.29.94.66.17 https://www.roch-tp.com teddy.roch@yahoo.fr

ROCH Teddy, 42120 Perreux EURL ROCH TP

 

Electricité générale pour les particuliers et les professionnels  

Photovoltaïque – Dépannages - Electricité bâtiment – Industrie 

Câblage informatique 

Notre site

94 allée Barlotti 42720 VOUGY

04 77 71 16 91 contact@serres-de-commieres.com

Entreprise de nettoyage Particuliers & Professionnels
Ponçage et Vitrification de Parquet

Ponçage de Marbre 

FRAICHET SYLVAIN
Gérant

Roanne
✉ gtf.services@orange.fr ✆ 06 26 38 25 18

Entreprise de nettoyage Particuliers & Professionnels
Ponçage et Vitrification de Parquet

Ponçage de Marbre 

FRAICHET SYLVAIN
Gérant

Roanne
✉ gtf.services@orange.fr ✆ 06 26 38 25 18

Entreprise de nettoyage Particuliers & Professionnels
Ponçage et Vitrification de Parquet

Ponçage de Marbre 

FRAICHET SYLVAIN
Gérant

Roanne
✉ gtf.services@orange.fr ✆ 06 26 38 25 18

FRAICHET Sylvain - Gérant - Roanne 

Entreprise de nettoyage Particuliers & Professionnels
Ponçage et Vitrification de Parquet

Ponçage de Marbre 

FRAICHET SYLVAIN
Gérant

Roanne
✉ gtf.services@orange.fr ✆ 06 26 38 25 18

Entreprise de nettoyage Particuliers & Professionnels
Ponçage et Vitrification de Parquet

Ponçage de Marbre 

FRAICHET SYLVAIN
Gérant

Roanne
✉ gtf.services@orange.fr ✆ 06 26 38 25 18
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CRCRCRCRCRCRCRCRCRCRCRCRCRCRCCCCCCCCCCCCCCCCCCC
Horaire d’ouverture :

•  du lundi au vendredi :
7h30/12h et 14h/18h

• le samedi : 8h/12h

Comptoir Roannais du Caoutchouc
Angle rue Jean Macé - 42300 Roanne

Tél : 04 77 71 49 21 

www.comptoir-roannais-caoutchouc.com

  
 
 
 
 
 
 
 
 

M2B l’esprit métal 
SARL M2B Roanne 

16 Rue des Guérins- 42120 LE COTEAU 
Tél : 04 77 60 62 09 

m2b-sarl.com 
Portail – Escalier – Garde-corps- pergola- Menuiserie 

 

267 Chemin Moriau - 42120 Perreux
Tél. - Fax : 04 77 65 35 21
Portable : 06 85 70 83 41

E-mail : arnaud.terry@outlook.fr

RÉALISATION - CONCEPTION - RÉNOVATION - ENTRETIEN
INTERVENTIONS TOUTES MARQUES

SARL JOC PISCINE
518 rue du Commerce -  42120 Perreux

04 77 78 86 75 - lespiscinesdejules.fr



N
aël JELASSI ~ né le 14 novembre 2024

ÉTAT CIVIL

Elie FROMENT ~ née le 7 mars 2
02

4
Roxane PALLUET~ née le 24 mars

 20
24

Charline CHARVET ~ née le 15 ao
ût 

20
24

Lisa BONNET ~ née le 16 septem
br

e 2
02

4

Louise BEZACIER ~ née le 7 octo

bre
 20

24

Joanès CHAUMETTE ~ né le 

13
 oc

to
br

e 2
02

4

Nine BELBIS ~ née le 16 août 2024Côme LAREURE ~ né le 18 juin 20
24

Violette COLAS ~ née le 21 mars 2

02
4

NAISSANCES

* 16 naisssances dont 10 autorisations du droit à l’image 
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Roxane PALLUET~ née le 24 mars

 20
24

Nine BELBIS ~ née le 16 août 2024

BAPTÊMES

DÉCÈS

NAISSANCES

Côme LAREURE ~  14 septembreNolan Matras ~ 1er juin

MARIDET Simonne épouse JUNG 13/12/2023
VERDIER Marielle épouse MARCAUD 28/12/2023
TOUBEAU-de-MAISONNEUVE Diane
épouse d’HAUTEVILLE

18/01/2024

LAROCHE Gérard 23/01/2024
FERNANDES Pierre 28/01/2024
NIOT Jean-Claude 11/02/2024
BALOUZET Nicole épouse TEISSEYRE 18/02/2024

TRONCY Georgette épouse LACROIX 19/02/2024
MAIGRET Hélène épouse RECORBET 02/03/2024
VILLECHAISE Jean Jacques 03/03/2024
ACCARY Jean 26/03/2024
MARQUES da SILVA Maria Das Neves épouse 
DE JESUS DA SILVA MARTINS

01/05/2024

MONDELIN Marcelle 04/05/2024
SCHÜNEMANN Eric 17/05/2024
BASSET Paul 19/05/2024
DUCRAY Lucien 29/05/2024
JANKOWSKI Marianna épouse KAWECKI 03/06/2024

PILLOT Yrène épouse THOMAS 07/06/2024
DENOJEAN Emilie épouse SANGOUARD 08/06/2024
DA COSTA PEREIRA Gracinda épouse LAURENT 10/06/2024
PLACE Robert 12/06/2024
BERTHINIER Marinette épouse BAJAS 26/06/2024
GABLE Gerald 04/07/2024
LONJON Paulette épouse LAFON 25/07/2024
GENDRON Marie épouse TREHIN 26/07/2024
MONROE Sixte 04/08/2024
DEVILLARD Marie-Christiane épouse MONTOYA 26/08/2024
VERNASSIÈRE Jeanne épouse VIAL 06/09/2024
LE DINS Yvette épouse COINT 08/09/2024
SOLIWODA Jeannine épouse VERCHERE 26/09/2024
LAGRESLE Madeleine épouse RAFFIN 17/10/2024
FABRE Bruno 18/11/2024
MAISON Jean 22/11/2024
ARQUILLIÈRE épouse GARNIER Francia 30/11/2024
THÉVENET Jean-Baptiste 01/12/2024

Guillaume  LAURENT et Marion AMAR 
le 22 juin

Sébastien BOIRE et Pauline RIBIERO-DIAZ 
le 3 août

Loïs De VARAX et Ombline GAILLARD 
le 26 juillet

Fabrice DULAC et  
Ann-Céline RUFFINI

 le 28 septembre

Loïc BAJAS et 
Andréa COURT 

le 26 juillet
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Agenda

Février
S. 01et D. 02 ~ Théâtre Les Pariodingues, salle des Vignes

M. 04 ~ Collecte de sang, Donneurs de sang, salle des Vignes

V. 21 et S. 22 ~ Tournoi, FC PERREUX, salle Omnisports

mercredi 26 ~ Chouet’ Festival, salle des Vignes

Mars

Samedi 08 ~ Repas dansant, FC PERREUX, salle des Vignes

vendredi 21 ~ Loto Pariothon, salle Omnisports
Samedi 15 ~ Opération Loire Propre, place des Franchises

samedi 29  ~ St-Patrick, Classes en 5, salle des Vignes

Avril

Mai
J. 01 ~ Concours de boules, Club des Boules, salle OminisportsJeudi 08 ~ Commémoration FNACA, place des Combattants

vendredi 23 ~ Marché Estival, CAP sur Perreux 

Juin

Janvier

Samedi 18 ~ Galette des rois, FNACA 

Vendredi 17 ~ Voeux du Maire,  salle des Vignes

V.24, S.25, D.26 ~Théâtre Les Pariodingues, salle des Vignes

Dimanche 26 ~ Fête de la St-Vincent, salle St-Vincent

S.25 et D.26 ~ Tournoi des jeunes, FC PERREUX,  salle Omnisports

Vendredi 31 ~ Théâtre Les Pariodingues, salle des Vignes

D. 01 ~ Concours de pétanque, Team Baille, place des Franchises

V. 06 ~ Concours de pétanque, Sou de l’École, P. des Franchises

Dimanche 08 ~ Fête des Classes, Classes en 5, Salle Ominisports

Vendredi 27 ~ Kermesse Ecole Privée, Salle Ominisports

Samedi 28 ~ Kermesse, Ecole Publique, Salle Ominisports

vendredi 25 ~ Brasucade, Arts et Saveurs, place des Franchises

M. 22 ~ Collecte de sang, Donneurs de sang,  salle des Vignes
vendredi 25 ~ Chasse aux oeufs, La SAC, bourg du village

Lundi 28 ~ Commémoration FNACA, place des Combattants
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Août
S. 23 et D. 24 ~ Biennale de la céramique, les Amis de Perreux - ASMV, salle des Vignes

2025                  

Juillet

Septembre Octobre

Novembre
Décembre
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V. 14, S.15, D.16 ~ Théâtre Parriokomics, salle des Vignes

V. 21 ~ Beaujolais nouveau, Classes en 6, place des Franchises

M. 25 ~ Collecte de sang, Donneurs de sang, salle des Vignes

S. 29 ~ Repas dansant, Les Aiglons, salle des Vignes

M. 11 ~ Commémoration, FNACA, place des Combattants

V. 21, S. 22 ~ Théâtre Parriokomics, salle des Vignes
Vendredi 12 ~ Marché de Noël, CAP sur Perreux, cour et préau

Samedi 06 ~ Téléthon, Pariothon, salle des Vignes

Dimanche 19 ~ Repas des Aînés, CCAS, salle des VignesVendredi 31 ~ Halloween, la SAC, salle des Vignes

Samedi 04 ~ Assemblée Générale, FNACA, salle St-Vincent
J.11 ~ Assemblée Générale, Inter-sociétés, salle St-Vincent

S. 06 ~ Concours de boules, Club des Boules, salle Omnisports

Samedi 20 et Dimanche 21 ~ Journée du Patrimoine,
 les Amis de Perreux -ASMV,  salle des Vignes

M. 29 ~ Collecte de sang, Donneurs de sang, salle des Vignes

Vendredi 04  ~ Perreux en fête, la SAC, salle Omnisports

S. 05 et D. 06 ~ Fête Patronale, CAP sur Perreux, salle Omnisports
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 86 Rue Victor Clément  - 69240 THIZY LES BOURGS
Tél. 04 74 64 39 28       Fax  07 74 64 10 53       E-mail : girardet2@wanadoo.fr     Site : www.facades-girardet.fr

Bâtissons ensemble de nouveaux projetsBâtissons ensemble de nouveaux projets  
et maintenons des bases solideset maintenons des bases solides

BAILLEURS SOCIAUX, PROMOTEURS & COLLECTIVITÉS
04 77 72 83 29 CONTACT@SAUTEL.FR

211 BIS RUE DE CHARLIEU 42300 ROANNE
ENTREPRISE-SAUTEL.COM

VERVAS METAL
Conseil - Sérénité – Expérience –  Continuité – Qualité

                                                       
Automatisation • Portes de garage • Portails alu et métalliques •

Escaliers • Défense /Garde-corps • Métallerie • Tôlerie  • Mobilier  • Déco

178 Rue de Charlieu – 42300 ROANNE
      04 77 72 04 03

contact@vervasmetal.com

www.vervasmetal.com

DEVIS GRATUIT



31

Gravière de Vougy - 1140 allée Barlotti (RD39) - 42720 Vougy 
Carrière de Parigny - Route de Saint Cyr - 42120 Parigny 

Tél. : 04 77 68 65 33 - sograp.infrastructures@eiffage.com

Ventes de granulats béton, 
VRD, filtration, décoratifs, 
naturels et recyclés. 
Valorisation des déblais inertes 
naturels et recyclables… Les cailloux comme on les aime !

Gravière de Vougy - 1140 allée Barlotti (RD39) - 42720 Vougy 
Carrière de Parigny - Route de Saint Cyr - 42120 Parigny 

Tél. : 04 77 68 65 33 - sograp.infrastructures@eiffage.com

Ventes de granulats béton, 
VRD, filtration, décoratifs, 
naturels et recyclés. 
Valorisation des déblais inertes 
naturels et recyclables… Les cailloux comme on les aime !

AsleR
Chaudronnerie - soudure
Entretien - Réparation

Adaptation modification
porteur forestier

asler.perreux@gmail.com
04 69 34 56 92

Passerelle, verrière
marquise, rambarde, 

escalierà Mably (42)
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PS / MS :

Mmes Sandrine PERRET

et Justine LABRUYERE

MS / GS : Céline DOCTOBRE

CE2 / CM1
Mme Carole GAY

CM1 / CM2
M. Rémi SAIGNOL

CP / CE1

Mmes Julie PEILLON 

et Marie VERNE

CE1 / CE2
Anne-Sophie MIVIÈRE

École Publique

En 2024, le thème incontournable de l’année fut les Jeux 
Olympiques. Organisés dans notre pays au cours de l’été, 
ce fut l’occasion de promouvoir les bienfaits et les valeurs 
du sport auprès des enfants. Afin de les mobiliser autour 
de cet événement majeur, des activités ont régulièrement 
été proposées aux élèves tout au long de l’année.
Un défi sportif a d’abord été relevé par les plus jeunes qui 
ont réalisé un relais leur permettant d’atteindre ensemble 
la distance symbolique de 2024 mètres.

Les élèves de cycle 2 (du CP au CE2) ont ensuite découvert 
le paralympisme à travers divers ateliers de handisport: 
basket fauteuil, boccia, mémo relais en braille, cécifoot, 
parcours tactile...

Directrice de l’école : Mme PEILLONDirectrice de l’école : Mme PEILLON
TéTél. : 04.77.70.24.64 l. : 04.77.70.24.64 

  e-e-mail : ce42169n@ac-lyon.frmail : ce42169n@ac-lyon.fr

Un escape game a aussi permis aux élèves de GS et CP de 
retrouver les anneaux olympiques disparus  après avoir 
réussi haut la main leurs différentes épreuves.
Enfin, les CM2 ont eu la chance de faire la connaissance du 
coureur cycliste Loïc Vergnaud, double médaillé aux jeux 
paralympiques de Paris, grâce à une interview réalisée en 
visio depuis leur salle de classe.
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En sciences, les grands se sont intéressés au circuit de 
l’eau potable. Une fois la partie théorique traitée en classe, 
place à la pratique avec la visite de la maison de l’eau à 
Renaison pour découvrir les barrages et retenues d’eau 
qui alimentent l’agglomération roannaise.

Au printemps, les 6 classes de l’école ont débuté une 
activité jardinage. Le réaménagement de l’entrée de 
l’école avec l’installation de grandes jardinières est devenu 
le terrain expérimental des élèves. Fleurs, légumes, plantes 
aromatiques ont été plantés par les enfants qui prennent 
leur rôle très au sérieux et entretiennent avec attention 
leurs plantations. Le cycle de vie naturel des végétaux 
n’aura bientôt plus de secret pour eux !

En éducation morale et civique, les classes élémentaires 
ont bénéficié de l’intervention de plusieurs partenaires.
Des bénévoles de la Croix Rouge sont venus proposer 
une action de prévention des accidents domestiques et 
de la vie courante et apprendre aux élèves à repérer des 
situations de danger (brûlure, coupure, chute, intoxication, 
étouffement) et savoir y faire face.

Avec la MAIF, c’est la sécurité routière qui a été travaillée. 
Les enfants ont été formés à devenir autonomes et 
responsables dans leurs déplacements avant d’obtenir 
leur permis piéton.
Enfin, la Ligue contre le Cancer est venue sensibiliser les 
élèves aux effets de l’exposition aux écrans. Ce temps 
de prévention a fait prendre conscience aux CM2 des 
répercussions et des conséquences sur le temps et la 
qualité du sommeil.

Pour clore l’année scolaire, une journée au parc médiéval 
Salva Terra a réuni les élèves du CP au CM1. Plongés au 
temps des châteaux forts au cours d’une journée, ils 
ont participé à plusieurs ateliers pédagogiques 
animés par des personnages en costumes au 
cœur d’un village du 13ème siècle reconstitué.



École privée Saint Louis de Gonzague
ecolepriveeperreuxsointlouisdegonzague.toutemonecole.fr

rue des  Vignes

saintlouisdegonzague@wanadoo.fr

496

04.77.68.45.35
Projet pédagogique de l’année : Le tour du monde…
Nous avons pris la route des Jeux Olympiques de Paris en 
juillet 2024…. Avant de partir pour la capitale, nous avons 
fait un bref tour du monde. Nous avons appris à situer les 
différents continents, quelques pays par continent, les 
coutumes, les drapeaux, l’art…

Le sport…
Un projet sportif a été mené pour les élèves et pour les 
enseignantes qui ont suivi une formation: « 30 minutes de 
sport par jour ».
Chaque classe a mené ses activités sportives, puis les élèves 
de la classe des CM ont convié les plus jeunes à participer à 
des ateliers. De très bons moments de complicité entre les 
petits et les grands.

Les voyages scolaires :
Les maternelles se sont rendues au zoo de St Martin la Plaine. 
Les enfants sont toujours heureux d’aller à la découverte 
des animaux. Un séance pédagogique était programmée 
sur « le régime alimentaire des animaux ».
Cette année, les grands sont partis deux jours au centre 
Arvel à Bully. Les primaires se sont initiés aux arts du cirque. 
Les jeunes circassiens se sont perfectionnés au jonglage et 
à l’équilibre. Une initiation au théâtre leur a été également 
proposée. Le bénéfice de certaines manifestions ainsi 
qu’une honorable subvention départementale ont permis 
de réduire le coût pour les familles.

La maison de retraite: 
Une petite visite à la maison de retraite quelques jours avant Noël, chants et goûter ont réuni les deux générations. 
Le père Noël chargé de friandises a comblé les plus jeunes.

Remerciements : 
L’équipe éducative remercie l’ensemble des parents qui grâce à leur dynamisme ont organisé: un moment festif à la 
veille des vacances de Noël, des ventes de pizzas, sapins, gâteaux, bijoux, plats à emporter, un vide-grenier dans la 
cour avec vente d’andouillettes, la kermesse autour des JO…. permettant des projets pour les enfants.

Année Scolaire 2024-2025 - Projet «A la découverte du corps humain»

Année Scolaire 2023-2024 

 L’équipe éducative :
* Mme THIOLLIER : TPS, PS, MS, GS
* Mme SELLIER : CP, CE1, CE2
* Mme BRUN : CM1, CM2

Mesdames RIVIERE et BLOT sont maintenues
sur leurs postes d’ASEM.

Fonctionnement :
Garderie à partir de 7h30 (gratuite)
Heures de classe : 8h30-11h45 13h30-16h30 Heures 
de garderie : 16h45- 18h15 (1€ par enfant)
Mensualités : 38.00 € pour le 1er et 2e enfant, 
abattement de 25% pour les suivants. Repas : 4.50 €
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OGEC (Organisme de Gestion de l’Enseignement Catholique)

Bureau :
Coprésidentes: Laura Dal Gobbo et Florence 

Rouvidan Trésorière: Marion Guillermin
Secrétaire: Camille Regairaz

Membres: Luc Chevalier, Patrick Pornet, Laëtitia 
Rodriguez, Marion Provenzano, Sophie Burellier, 

Cédric Duivon, Maxime Gasdon, Isabelle Sylvestre, 
Christophe Minois.

L’OGEC est une association composée de parents 
investis dans la gestion économique, financière et 
sociale de l’établissement ainsi que la gestion des 
ventes et manifestations tout au long de l’année 
scolaire. La belle participation des familles permet à 
l’association d’envisager, avec l’équipe pédagogique, 
des projets pour les enfants.
Subvention municipale, contributions familiales 
et bénéfice des ventes et manifestations sont les 
principales ressources de l’association.
Charges salariales, frais de fonctionnement divers, 
travaux et activités pour les enfants sont les 
principales dépenses de l’association.
L’OGEC remercie la municipalité et l’association de 
Bienfaisance pour leur soutien financier, l’équipe 
pédagogique pour son travail et sa confiance, 
l’ensemble des parents, grands-parents et familles 
pour leur participation aux ventes et manifestations.
Contact par mail: ogec.perreux@orange.fr

Le petit mot de Mme SELLIER Isabelle

Arrivée en tant que cheffe d’établissement en 
septembre 1997, j’ai découvert cette petite école 
rurale. D’innombrables choses étaient à faire… Grâce 
à la motivation des parents d’année en année, à la 
bienveillance de l’association de bienfaisance, au 
soutien des maires successifs, des travaux ont été 
entrepris, des investissements en tout genre ont été 
entrepris.
Je remercie profondément:
- M. GAUTHIER Jack qui nous a accordé le contrat 
d’association en 2006 et pour son soutien pendant 
son mandat.
- M. MONROE Guy pour son investissement en tant 
que président de l’association de bienfaisance et en 
tant que maire.
- M. BOIRE Jean-Yves et les conseillers municipaux, 
pour leurs précieuses aides financières et leurs 
attentions particulières.

- M. MONROE Yves et M. GIRERD Guy pour leur 
implication et leur réactivité au sein de l’association 
de bienfaisance actuellement.
- M. BOURGEON Jean-François, Mme BALLAND 
Laurence, Mme BERCHOUX Sandrine, Mme DAL 
GOBBO Laura et Mme ROUVIDAN Florence, 
présidents d’OGEC tout au long de ces années, 
pour leurs motivations. Ils ont tous oeuvré pour 
maintenir, embellir l’école, afin qu’elle soit conforme 
à l’école contemporaine et être à l’écoute de l’équipe 
éducative.

- Tous les parents qui ont participé de près ou de loin 

à la préparation des manifestations et qui ont donné 
de leur temps au sein de l’OGEC.
- « Ma belle équipe »: Mesdames BLOT, BRUN, RIVIERE, 
THIOLLIER, pour leurs implications auprès des 
enfants. La direction a été confiée à Mme THIOLLIER, 
je lui souhaite une bonne continuation.
- A tous les enfants, petits et très grands qui m’ont 
fait la surprise d’être présents lors de notre kermesse 
de juin.
- A tous ceux, qui par un coup de main, un service, 
un sourire, un bonjour m’ont permis de travailler 
sereinement.
J’ai aimé mon métier, enseigner n’est pas toujours 
facile… je ne retiens que le meilleur.
Bonne continuation à tous, que l’Ecole soit toujours 
une source d’inspiration pour les enfants.
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La Soupe Au Caillou

Bureau de l’association 

Jacky JUAREZ-LOPEZ, Co Président
Léo BILLET-SIMON, Co Président

Gaëlle BRANQUE,  Vice-présidente
Lucie ROCH, Trésorière

Marine CAPITAN, Vice-trésorière
Elsa PAPUT, Secrétaire

Amandine GAY, Vice-secrétaire
Pauline THORRIGNAC, Co-secrétaire

          Responsables 

Caroline BOUJOT, Directrice de l’Association
Jimmy VIVIER, Directeur de l’accueil de loisirs

Amélie PONTILLE, Directrice adjointe de l’Accueil de loisirs 
Charlotte TRANVOIZ,  Directrice adjointe de l’Accueil de loisirs 
Chantal DUCREUX, Référente technique de la Micro-crèche

Accueil de loisirs, Club ados, 
Micro-crèche, médiathèque

260 rue des Vignes - 42120 Perreux
lasoupeaucaillou@outlook.fr   -  www.lasac.fr

04 77 63 91 56  -  06 99 16 54 23

L’ espace de vie sociale La Soupe Au Caillou vise à favoriser le mieux vivre ensemble sur la commune de Perreux et ses alentours. La 
communication, l’intergénérationnel et l’innovation sont les principaux leviers du projet social 2021/2024 pour permettre à tous 
les habitants de s’approprier et de faire vivre l’ Espace de Vie Sociale pour un mieux vivre ensemble dans la société.
Au travers de son projet et de ses actions, l’Espace de Vie Sociale vise à favoriser la socialisation, la prise de responsabilités et le 
développement de la citoyenneté dans un esprit d’ouverture et de tolérance.
Cet EVS compte plusieurs structures et activités pour tous, de 2 mois et demi  à plus de 100 ans !!!

 La micro-crèche, située au rez- de-chaussée de la mairie de Perreux, 
est ouverte de 7 h 30 à 18 h 30 tous les jours (sauf  6 semaines 
dans l’année). Dans cette structure, les professionnelles assurent 
l’accueil des enfants dans un local adapté, coordonnées par une 
référente technique.
Notre micro-crèche est un lieu d’accueil pour tous les enfants où 
l’on respecte le rythme et les besoins de chacun, où l’on apprend 
à vivre  ensemble,  à grandir en sécurité physique et affective. 
L’ équipe se porte garante au quotidien de toutes ces valeurs 
éducatives et veille à impliquer les parents dans ce projet dans un 
désir de coéducation de l’enfant.

Toute demande de place d’accueil doit se faire via le portail 
ICITOYEN de Roannais Agglomération.
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Notre accueil de loisirs est un espace éducatif structurant du 
temps libre. Il contribue à l’éducation en développant une 
action complémentaire à celle de l’école, poursuivant à la fois 
une fonction sociale et une fonction éducative et culturelle. Trois 
objectifs principaux sont visés, la socialisation, la coopération et 
l’implication.
Dans cette structure, une vingtaine de professionnels  assurent 
l’accueil des enfants dans des locaux adaptés implantés  sur  les 
communes  de  Perreux, St Vincent-de-Boisset  et  Montagny.  Cet 
accueil de loisirs est un lieu pour TOUS où l’on respecte le rythme  
et  les besoins de chacun, où l’on apprend à vivre  ensemble, à 
grandir  en sécurité physique  et  affective, où on partage des bons 
moments en s’amusant, en découvrant des activités sportives, 
culturelles et manuelles. L’ équipe se porte garante au quotidien 
de toutes ces valeurs éducatives et veille à  impliquer les parents  
et autres acteurs  éducatifs dans ce  projet dans  un désir de  co-
éducation et  de cohérence.

Créé dans un premier temps pour permettre une continuité à 
l’ accueil de loisirs adaptée au public adolescent, le Club Ados 
vise également l’accompagnement des jeunes dans leurs 
projets individuels et collectifs, en prenant en considération 
les contraintes liées à l’environnement, aux moyens financiers, 
matériels et humains. Chaque année un groupe se crée et 
travaille autour de la préparation de séjours. 3 séjours ont 
été mis en place cette année. 15 jeunes ont profité de 5 jours 
de sports d’hiver  à  Val Cenis,  7 jeunes ont appris la pêche 

de la carpe de nuit pendant 2 jours à Beaubery et 31 jeunes 
ont découvert la montagne en été pendant  5 jours à St Jean 
d’Arves. De nombreuses sorties sont également proposées, 
en lien avec les autres  structures de Roannais Agglomération. 
Les animateurs ados de la SAC sont à l’ écoute des jeunes et 
veillent également à la mise en place d’ actions de prévention. 

 L’ ACCUEIL DE LOISIRS 3/11 ANS
L’accueil de loisirs extrascolaire est ouvert les mercredis
 et pendant les vacances scolaires de 7 h 15 à 18  h 15 

(sauf 3 semaines en août et 2 semaines pour Noël)

LE PERISCOLAIRE DE LA PETITE SECTION AUX CM2
L’accueil de loisirs périscolaire est ouvert les lundis mardis jeudis et vendredis en période scolaire 

de 7 h 15 à 8 h 30, de 11 h 45 à 13 h 30 et de 16 h 15 à 18 h 30

LE CLUB ADOS 11/16 ANS
Le club ados est ouvert pendant  les vacances scolaires

de 7 h 15 à 18 h 15 (sauf 3 semaines en août et 2 semaines pour Noël)

Les enfants  sont  accueillis à  l’ espace  jeunesse  sur  les temps  du matin de 
7 h15 à 8 h 30, du midi de 11 h 45 à 13 h 30 et du soir de 16 h15 à 18 h 30. Les 
enfants  sont  répartis  en 5 groupes  et  chaque  groupe accompagné par 2 ou 
3 animateurs référents pour  l’année  scolaire.  Des projets  sont mis en place  
par période,  en fonction des envies  des  enfants. C’est avec bienveillance, 
sérénité et joie que plus de 100 enfants  sont  accueillis  chaque jour à l’espace 
jeunesse de Perreux. 
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LA MÉDIATHÈQUE-LUDOTHÈQUE
ET ANIMATION LOCALE

  HORAIRES D’OUVERTURE 
MEDIATHEQUE- LUDOTHEQUE 

Mercredi 10 h 00 12 h 30 et 14 h 00 18 h 30 
Vendredi 10 h 00 12 h 30 et 14 h 00 18 h 30

Samedi 10 h 00 12 h 30
CONTACT : biblioperreux.42@orange.fr / 
evsperreux@gmail.com / 04.77.72.78.33

La médiathèque-ludothèque de Perreux est accessible aux 
particuliers,  associations et professionnels de la commune 
de Perreux et  des communes environnantes. Natacha et son 
équipe de bénévoles  vous  accueillent, vous écoutent  et  vous  
proposent   l’ emprunt gratuit de livres, revues, cd et dvd, ou une 
consultation sur place. Vous pouvez aussi venir découvrir les jeux 
sur place, et/ou les emprunter. La médiathèque-ludothèque se 
déplace aussi et propose différentes animations tout au long 
de l’année.  
 L’ EVS vous accompagne également gratuitement dans vos 
démarches administratives. Françoise propose un vendredi par 

mois un atelier dictée gratuit et ouvert à tous.
Chaque 1er mercredi du mois s’organise le « mercredi jeu » pour 
les enfants de moins de 3 ans les matins et pour les plus grands 
les après-midi.
L’ espace de vie sociale propose également « les  anim’ anniv 
» à domicile ou dans une salle prêtée par la commune tous 
les mercredis après-midi de l’année hors vacances scolaires. 
L’ enfant choisit un thème, un animateur et nous gérons les 
invitations, la décoration, l’animation, les boissons et gâteaux 
et même la pinata !!!

Les lundis de 18 h 30 à 19 h 30 à la salle  des  fêtes de Perreux, Energy  Full
Les mardis de 18 h 30 à 19 h 30 à la salle des fêtes de Perreux, Piloxing
Les mercredis de 12 h 30 à 13 h 30 à la salle des sports de Perreux, Pilates
Les mercredis de 18 h à 19 h à la salle des fêtes de Perreux, Yoga
Les jeudis de 19 h à 20 h à la salle des sports de St Vincent de Boisset, 
Renfo musculaire
Les lundis à 17 h et à 18 h à la mairie de Perreux, cours d’anglais pour 
débutants et confirmés

LES ACTIVITÉ ADULTES LES ÉVENEMENTS ET LE PRET DE MINIBUS

La SAC met en place tout au long de l’année des évènements 
festifs :
la chasse aux œufs le 25 avril 2025 
Perreux en fête le 4 juillet 2025
Le bal familial d’Halloween le 31 octobre 2025
La Sac’lette le 6 décembre 2025

La SAC prête son minibus 9 places équipé pour le transport des 
personnes à mobilité réduite et aussi équipé de rehausseurs 
pour les enfants de moins d’1m 35, aux particuliers et aux 
associations. Ce prêt est gratuit pour l’EHPAD de Perreux et un 
tarif préférentiel est proposé aux associations de la commune.

Retrouvez-nous sur Facebook, Instagram, Youtube et 

sur http //evslasac.wordpress.com
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Le Sou de l’école publique

Le Sou de l’École Publique est une association regroupant les 
parents d’élèves qui a pour vocation d’aider les familles dans le 
financement des activités et sorties scolaires de leurs enfants.
Nous organisons un spectacle de Noël avec la venue du Père Noël  
en collaboration avec l’équipe enseignante, nous offrons le goûter 
à la suite du défilé de carnaval dans le village.
Et dans le but de financer les sorties éducatives, c’est-à-dire la moitié 
des entrées ainsi que les transports en bus, diverses manifestations 
sont organisées durant l’année scolaire.
Lors de l’Assemblée Générale du 24 septembre 2024, les familles 
présentes ont reconduit ou voté  pour les manifestations suivantes :

   Vente des photos de classe en novembre 2024
       Soirée patinoire le 18 octobre 2024
       Concours de Pétanque en juin 2025
       Kermesse en juin 2025

Nous remercions les parents bénévoles qui participent et donnent 
de leur temps pour faire vivre l’Association, l’équipe pédagogique, 
la Municipalité pour son soutien, les commerçants de la commune, 
ainsi que tous les habitants qui réservent un bon accueil aux enfants.

Contact :
bureau@sou-ecole-perreux.fr

Page Facebook :
« Sou école publique perreux »
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Lycée Agricole de Roanne-Chervé-Noirétable

Les projets sur  le lycée de Chervé pour cette année 2024

Les tables d’hôtes ont fait le plein de novembre à avril !

En effet, la table d’hôte cette année a affiché complet toutes les semaines. Les menus proposés autour de la street food 
du monde ont eu du succès et ont régalé les papilles de nos convives.
Les clients sont des membres du personnel, mais aussi des personnes extérieures qui apprécient nos nouveaux locaux. 
Pour rappel, la table d’hôte est un projet qui s’inscrit dans le référentiel des classes des filières Services aux Personnes, 
en cuisinant et en servant, les élèves ont pu renforcer leurs connaissances en cuisine, mais aussi en accueil client tout en 
découvrant l’art de recevoir. 

 337 convives servis  
 Moyenne 34 convives 
 Maximum de personnes 38 
 Minimum 31

Table d’hôte d’ octobre à mars
            tous les jeudis midis
Réservation au 04.77.44.82.00
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Le projet de médiation animale mené par Emmanuelle BATISTONI,  
Martine CHALEAT, Estelle MONTROBERT, Elodie TRUCHET

Le groupe « Médianes » propose des activités ponctuelles 
et pratiques pour approcher l’animal, comprendre son 
comportement et ses besoins naturels. 

Le module s’articule autour d’apports pratiques basés sur la 
présence d’animaux à chaque séance et de rencontres avec 
des professionnels du monde animal. 
Les objectifs visés par ce module sont multiples : 
-  S’ouvrir aux autres (humains comme animaux)
-  Gagner en confiance (en soi et en l’autre)
-  Approfondir la notion de bien-être animal
-  Être attentif aux ressentis

Cette année, 11 apprenants de 2GT1, 2GT2 et 2PROD se sont 
portés volontaires pour suivre le module  « Médiation par 
l’animal ». Un public mixte qui a pu participer aux 5 séances 
réparties de février à mai 2024.

Les activités se sont déroulées sur l’établissement, puis chez 
des partenaires (Aux Cat’ coins du monde, Zouloups, Ranch du 
Levant).

Activités de l’année :
01 - Blablapattes pour rencontrer les autres, et se rencontrer 
soi-même.
02 - Neswletter de la médiation et temps calme à l’écoute des 
ovins et de leurs besoins.
03 - Découverte d’un bar à chats « Aux Cat’ coins du monde ». 
04 - Rencontre avec Zouloups, et cani-rando.

La dernière séance est organisée sous forme de 
temps fort au Ranch du Levant : 
- Escape Game pour découvrir les lieux
- Activités avec les chevaux pour développer la 
confiance en soi, en l’animal et en l’autre
- Activités avec les petits animaux (rongeurs, poules, 
chats, chiens) pour apprendre à être à l’écoute de 
l’autre et de soi-même.
 



Nadine DEBOUT

    42153   RIORGES   

Conseiller Indépendant en immobilier

nadine.debout@safti.fr
Agent commercial agissant pour le compte du réseau immobilier SAFTI.
N° 801 071 036 - RSAC de ROANNE

Tél : 07  80  34  61 08

Appelez-moi ou
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L’énergie est notre avenir, économisons la !

Possibilité de mensualisation de votre 
consommation annuelle de fioul et de pellets

www.thevenin-ducrot.fr

FFiioouull  EEXXTTRRAA
FFiioouull  ddoommeessttiiqquuee

GGNNRR  EEXXTTRRAA  -- GGaazzoollee
LLuubbrriiffiiaannttss  -- AADD  BBLLUUEE

Notre agence à votre service
9 rue de la Croix St Paul

42720 BRIENNON
briennon@thevenin-ducrot.fr

Tél. 04.77.60.33.55

Nos pellets désormais disponibles 
en agence ou livrés à domicile

HED SHOP, votre surface de vente spécialisée : -Entretien des locaux, Hygiène général, 
tapis, Gamme Eco-Responsable, Matériel de lavage des sols, Autolaveuses, Aspirateurs, …. 

Tel : 04.77.60.75.32    @ : hed@hed42.fr   Alexandre BILLET : 06.07.64.81.24 Laurent TREMEAUD : 06.32.38.27.98     Les Trois Moineaux VOUGY 
 

 

 
     Ouvert du lundi au vendredi  
  8h30 à 12h30 et de 14h00 à 

17h30 
 

 

 



Classes en 4

Après une innovante soirée de la Saint-Patrick, 
particulièrement appréciée le 16 mars 2024, les conscrits 
en 4 nous ont offert une belle fête des classes le 19 mai !
De 0 à 70 ans, les conscrits ont défilé dans le bourg de 
Perreux avec des chars de toutes sortes ! 
Innovation cette année avec l’apparition de jeunes 
poussins de 18 ans, qui ont préparé et vendu les 
traditionnels sachets de confettis, puis le passage des 
bébés.
Les 10 ans ont fêté en avant-première les JO, les 20 ans 
sous le soleil de Malibu, les 30 sont allés faire un tour 
dans le monde des Simpson, les 40 sont allés rêver au 
Pays d’Alice, les 50 ans quant à eux ont fait un bond dans 
le passé en ressortant leurs vieilles bécanes, les 60 ont 
revécu leurs jeunes années Hippies et pour clore le défilé, 
les 70 nous ont emmenés en Irlande. 
En bout de course, les 19 ans toujours en bleu de travail 
chassaient les classes en 4. 
La boucle était donc bouclée et ce fut un défilé haut 
en couleur, tout en poésie, sous un magnifique soleil 
et en présence d’une foule nombreuse tout au long du 
parcours.
Le vin d’honneur eut lieu dans la cour de la salle des 
Vignes animé par les Cors de chasse et de Vichy et la 

fanfare de Coutouvre, suivi du repas à la salle omnisports 
où le brasero de la Maison Putanier attendait les convives.
Du repas au bout de la nuit, Olivier et Dorian Thivolle ont 
su mettre l’ambiance et la fête fut belle jusqu’au petit 
matin.
Merci à la municipalité pour son soutien, aux classes 
en 5 pour l’organisation de cette journée, ainsi qu’aux 
nombreux bénévoles.

Place maintenant aux classes en 5 !

Meilleurs vœux à tous et belle année 2025 !
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PARIOTHON
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Le Pariothon est bien vivant. Chaque année, l’équipe 
des bénévoles répond allègrement aux appels des 
Présidents et c’est dans une ambiance de plus en plus 
joyeuse et soudée que les événements sont organisés 
avec succès. Le loto 2024, qui s’est tenu le 16 février, 
a rassemblé un peu moins de joueurs que les années 
précédentes, mais le résultat obtenu est honorable, le 
repas téléthon du 6 décembre préparé par David Da 
Costa, chef du restaurant « La mamie du papy », a attiré 
220 personnes, l’ambiance festive assurée par les artistes 
locaux : BGS, Kevin Fontenille et le groupe Armarico a 
complété la satisfaction des convives. L’équipe du Lycée 
Chervé, managé par Martine Chaléat, a renouvelé sa 
créativité dans la réalisation de décorations de Noël, de 

compositions florales et de choix des végétaux vendus 
par les élèves. Le repas préparé par les élèves de la 
section SAPVER a fait salle comble. L’intégralité des 
recettes a été versée au Téléthon ! C’est ainsi que la 
participation du Lycée Chervé au Pariothon s’est 
élevée à 2 991 euros en 2023 et pour l’année 
2023, nous avons pu remettre 13 100 euros à 
la délégation Loire Nord, dépassant la barre 
des 100 000 euros remis au téléthon depuis la 
création du Pariothon.  



Association Arts et Saveurs

Quelques nouvelles du marché.
Quelques petits changements au niveau 
du marché, se sont intégrés depuis cette 
année Elyas primeur, Claude et ses cafés 
« CILOO » torréfiés à Cuinzier et Anastasia 
pour les œufs.
Exceptionnellement un petit cadeau 
utile a été offert à nos fidèles clients, 
fabriqué et flocké en France (Charlieu).
Nous avons eu notre traditionnelle 
brasucade fin avril, nos moments culture 
pour dédicacer leur roman ;

-  le 17 et 31 mai Christian Matras avec        
« Le lapin blanc » livre autobiographique.
-  le 28 juin Sébastien Devaux avec 
« Mystère sur le Lac » policier local.
-  le 14 juin et le 9 août Vanessa Cella avec 
«Hors la loi» et «Archanges» roman sur 
les gangs bikers américains.
-  le 26 juillet Pauline Lièvre avec
 « Alulaka » voyage au cœur de la Chine 
ainsi que Sébastien Devaux.

Pour l’année prochaine, certaines des manifestations seront 
reconduites :
- La brasucade le 25 avril,
- Pas de troc plants, annulé par manque de participants,
- Les rendez-vous avec nos romanciers à partir de juin,
- Le téléthon et la dégustation d’huîtres début décembre.

L’ ensemble des membres de l’association vous accueille tous 
les vendredis de 16 h 00 à 19 h 30 l’été 

et de 16 h 00 à 19 h 00 l’ hiver.
L’ association remercie les élus pour leur disponibilité ainsi que 

les clients pour leur fidélité.
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Chasseurs des Hauts de Perreux

Comité Intersociétés

Nous constatons depuis plusieurs 
années une baisse sur la population de 
chevreuil qui semble se stabiliser. 
De  ce  fait ,  nous avons prélevé seulement  
2 chevreuils la saison dernière. 
La population de sanglier est correcte 
avec 8 animaux prélevés la saison 
dernière. 
Les dégâts occasionnés par ceux-ci sur 
les différentes cultures sont en baisse. 
La population de lièvres se porte très 
bien avec une très bonne reproduction 

cette année due notamment à des 
cultures tardives . 
Le renard quant à lui est très présent 
sur la commune. Nous avons prélevé 
12 spécimens l’année dernière. 
Cette saison 10 de nos sociétaires se 
sont portés volontaires pour passer la 
formation responsable de battue. 
Cette formation d’une journée est axée 
sur la sécurité.  
Nous vous souhaitons une très bonne 
année 2025.
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Nouveau bureau

Co-Président : Julien DUCROS et Yves COUTAUDIER
Trésorière : Sylvie RENARD
Secrétaire : Marie-France TIMMERMANS
Membres : Damien CHRISTOPHE et Cédric LAREURE

Matériel Nombre Tarif unitaire

Barnums 2 40 

Tables 6 places 54 2 

Tables 8 places 40 2 

Bancs 40 0,50 

Containers isothermes 2 Gratuit

Chambre froide 1 Gratuit

Sonos portables 4 Gratuit

Machine à glaçons 1 Gratuit

Cafetière 1 Gratuit

Matériel à réserver



Perreux 96

Voilà déjà trois ans que notre équipe a monté l’association 
Perreux 96… Nous sommes désormais onze à préparer 
patiemment nos 30 ans qui se dérouleront en 2026.

Le premier grand changement de notre association est 
intervenu fin novembre 2023 avec l’arrivée à la présidence de 
Corentin Descours. Sous son impulsion, les événements de 
cette année ont pu être remis en place.

Pour démarrer, notre troisième vente de saucisson vigneron 
dans la cour de la Salle des Vignes a connu de nouveau un joli 
succès. Par la suite, certains de nos membres ont prêté main 
forte à CAP sur Perreux pour la course de caisses à savon ainsi 
que lors de la Fête Patronale en juillet, en proposant notamment 
la Course de la SAC avec la Soupe au Caillou. Sans oublier le 
loto du Pariothon et la soirée pour le Téléthon en décembre où 
Perreux 96 prend toujours plaisir à donner un coup de main.

Une réflexion s’est alors installée entre nos membres, conscients 
que nos événements pouvaient prendre une autre direction, 
plus  axée pour aider d’autres associations  dans le besoin. Ainsi, 
notre concours de pétanque du mois d’août nous a servi  à  
aider l’association «Liciano le Combattant», qui aide Liciano, 
atteint d’une maladie génétique rare, l’hypoplasie ponto 
cérébelleuse, qui se caractérise par une atrophie du cervelet 
et du tronc cérébral.
Tous les bénéfices de l’événement, soit un chèque de 1200 
euros, a été remis à l’association.
Parmi  nos souhaits pour 2025, ce serait de pouvoir intégrer de 
nouveaux membres dans Perreux 96. Si vous êtes nouveau (ou 
pas) sur la commune et que vous êtes né en 1996, n’hésitez 
pas à nous contacter sur les réseaux sociaux ou par mail à 
perreux96@gmail.com. Plus on est de fous, plus on rit…

Belle et heureuse année 2025 à tous les Pariodins !
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CAP sur Perreux

Après  une année 2023 de remise  en route de différents 
événements, 2024 a été placée sous le signe de la fête avec 
CAP sur Perreux.

Pour démarrer l’année, au printemps, la course de caisse à 
savon a marqué les esprits. Cela faisait plus de 30 ans que 
nous n’avions pas vu déambuler dans les rues du village les 
bolides de caisse à savon. Grâce aux 80 bénévoles, ce sont près 
de 3 000 personnes qui ont bravé la météo pour assister aux 
descentes dans une ambiance familiale et festive.

Ce beau succès  a été suivi de la Fête Patronale, dans la 
continuité de ce qui avait été fait l’année précédente, 
notamment en partenariat avec la Soupe au Caillou. 
Organisée sur 3 jours, Perreux en Fête a encore connu un beau 
succès. De la course pour les enfants et adultes le vendredi soir, 
jusqu’à la soirée dansante du samedi soir et son feu d’artifice, 
en passant par les jeux inter-quartiers du samedi après-midi 
et le concours de pétanque le dimanche, ce fut un vrai week-
end de fête comme on les aime à Perreux ! Sans oublier les 
manèges  et les  forains qui ont encore  répondu présent pour 
ravir les petits et les grands.

Après  un repos estival bien mérité, CAP sur  Perreux  a  
souhaité organiser en interne une journée des bénévoles. Une 
centaine de personnes se sont retrouvées autour d’un bon 
gueuleton en  septembre. L’occasion aussi de remercier ces 
petites mains qui permettent d’organiser nos événements.

Pour clôturer l’année, CAP a organisé pour la deuxième fois le 
Marché de Noël en décembre.

En 2025, plusieurs dates sont déjà à cocher dans vos agendas : 23 
mai, Marché Estival sur Perreux (première organisation) et le 4, 5 
et 6 juillet, Perreux en Fête. La journée des bénévoles et le 
Marché de Noël 2025 n’ont pas encore été déterminés.
Enfin, un nouveau bureau a été élu au sein de 
l’association que voici ci-dessous :

Président : Cédric LAREURE
Vice-Présidents : Quentin MONAT et

 Maxence BOISSET
Trésorière : Véronique DUPIN

Vice-trésorier : Guillaume GENEVOIS 
Secrétaire : Corentin DESCOURS 
Vice-secrétaire : Aurélien MINOIS

Membres actifs : Fabien ROCHE, Arnaud GAY, 
Élodie NARBOUX, Christian COPERE et Alain-Pierre DUPIN

L’association est actuellement composée de plus d’une 
cinquantaine de bénévoles. 
Si vous souhaitez nous rejoindre, rapprochez-vous de nous 
par le biais des réseaux sociaux ou par mail à capsurperreux@
gmail.com.

CAP sur Perreux vous souhaite une belle année 2025 !
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Amicale des retraités

Les Amis de la Forêt

La vie est belle à la retraite !

Profitons des bons moments : les petits casse-
croûte, les bons repas aux grenouilles, nos 
sorties d’un jour et bien sûr les jeudis après-
midi, belote, pétanque et les anniversaires de 
nos adhérents que nous fêtons.
Venez nous rejoindre, on a besoin de 
personnes intéressées pour continuer à faire 
vivre notre amicale !

Notre nouvelle association a été créée en avril 2024 afin que les 
résidents de l’EHPAD « la Maison de la Forêt » puissent bénéficier 
d’activités et de sorties extérieures.
L’association est bien active dans la mise en action de projets :
Un marché de Noël va être organisé avec la vente des créations des 
résidents, nous allons également programmer un loto résidents-
familles, diverses ventes vont également être proposées et des 
projets intergénérationnels sont en pourparler.
A ce jour l’association compte 25 adhérents.

Toute personne souhaitant adhérer est la bienvenue, 
pour cela vous pouvez contacter la Présidente,

 Virginie à l’EHPAD au 04.12.06.00.56.

 De gauche à droite : Mme BONNARDOT  Véronique (Trésorière), Mme EPINAT 
Virginie (Présidente), Mme DEYMIER Florence (Secrétaire) et deux résidentes.
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Comité F.N.A.CA. 

Les membres du comité ont clos la 54ème année de notre 
comité par notre Assemblée Générale d’octobre 2023 et 
débuté l’année 24 par une journée festive pour perdurer 
la tradition des Rois. C’est à l’auberge «L’ Authentique 
»  à Roanne que les adhérents ont été heureux de se 
retrouver devant une bonne table.
Si nous ne participons plus aux réunions 
départementales, nous participons aux réunions de 
secteur comprenant 10 comités voisins. Ainsi, nous 
collectons beaucoup d’informations sur la vie de notre 
Fédération.
Mais l’année en cours, s’est montrée difficile par le décès 
de Maurice Gouget. Puis les accidents de la vie pour 
Jean notre secrétaire ainsi que pour Georges, trésorier 
adjoint. L’ avancée en âge n’arrange rien. Nous leur 
souhaitons un prompt rétablissement pour un proche 
retour parmi nous.
Naturellement, dans le cadre du devoir de mémoire 
nous avons participé, avec la municipalité, aux diverses 
commémorations : 11 novembre, 28 avril souvenir de 

la déportation,  8 mai, 8 juin Indochine. Cérémonies 
pour rappeler les moments difficiles de l’histoire que 
nos anciens ont connus. Sans oublier le 19 mars 1962  
que beaucoup d’entre nous ont vécus.  
Cérémonies avec une participation active des jeunes 
Conseillers Municipaux. C’est par la jeunesse que la 
mémoire perdure.
Le 25 septembre est une journée nationale pour les 
Harkis. La municipalité n’oublie pas. Une délégation 
de notre comité avec son drapeau était présente ainsi 
qu’un ancien de la ville du Coteau. Mr le Maire a présidé 
la cérémonie avec le dépôt de Gerbe avec un ancien 
combattant et la lecture du message National.
Les participants s’étonnent du peu d’engouement pour 
cette journée Nationale.
Avant de terminer au nom du comité, j’adresse nos 
meilleurs vœux pour l’année qui s’annonce avec joie 
et réussite dans un monde associatif et de paix. 

Le Président, P. DELAYE N
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Goutard Maxime 
goutard.gmaenergies@gmail.com
06 19 51 07 18 

Moricet Aristide 
moricet.gmaenergies@gmail.com
06 31 84 22 49

155 impasse du Dévouement
42840 Montagny

PLOMBERIE ∞ CHAUFFAGE  
CLIMATISATION ∞ VENTILATION  

POMPE À CHALEUR ∞ DÉPANNAGE

625, rue Michel Rondet - 42153 Riorges
Tél. 04 77 64 54 15 - 06 78 43 97 31- E-mail : mattana@orange.fr
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AARRTTSS  
EETT  SSAAVVEEUURRSS  

DDUU  
  PPAAYYSS  RROOAANNNNAAIISS  
MARCHÉ DE PRODUCTEURS 

ET D’ARTISANS

TOUS LES VENDREDIS 
De 16 h à 19 h 30 
Où 
Place des Franchises 
42120 PERREUX

ÉVÉNEMENTS    
2024/2025

TÉLÉTHON 
29-11-2024

DEGUSTATION 
HUITRES 

13-12-2024

BRASUCADE 
25-04-2025

RENCONTRES AVEC 
DES AUTEURS  

DE JUIN À           
SEPTEMBRE 2025 

Contact : 
Y. COUTAUDIER

06 51 24 20 59

Visite virtuelle : 

artsetsaveursdupaysroannais@gmail.com 

https://www.facebook.com/Arts-Et-Saveurs-Du-Pays-Roannais 



L’architecture de notre village à travers les siècles.

L’histoire de notre village est connue depuis l’an 1000. Son 
site n’a pas changé depuis cette époque. Les bâtiments 
qui subsistent de nos jours sont une pâle figure de ceux 
du Moyen Âge. Les plus anciennes constructions sont la 
tour et la chapelle contiguës à la mairie.
La tour a été restaurée récemment en respectant son 
architecture et la chapelle a retrouvé son décor original.
Ces deux bâtiments ont été construits de la même façon 
avec des matériaux trouvés sur place comme la pierre 
granitique et les galets de Loire.
L’église possède deux chapelles gothiques qui ont gardé 
leur aspect original.
Des fortifications du Moyen Âge, ne subsiste que la porte 
commandant l’entrée de la partie fortifiée du village. Elle 
est d’une épaisseur de 6,5 mètres ce qui est la meilleure 
défense et qui a empêché sa destruction.
Si le visiteur passe cette porte ancienne, il aura le plaisir 
de trouver un certain nombre de maisons anciennes 
dont les enduits modernes cachent des constructions 
moyenâgeuses.
A l’angle de deux rues, se situe l’ancienne prévôté 
remarquable, par sa tourelle construite en briques dont 
les formes arrondies respectent les courbes. Cette petite 
tour était, il y a cent ans, deux fois plus haute.

En contrebas de ce quartier ancien, subsiste le Chemin 
de Ronde qui remplace sans doute les anciennes 
fortifications du village. Ce site est charmant avec sa vue 
sur la plaine de Roanne. 
Hors les murs, la grande rue dénommée rue du Château, 
est remarquable, car elle contient huit maisons à pans 
de bois.
Seule la maison ayant appartenu à la famille Lavergne a 
été restaurée par la Mairie.
Les autres maisons laissent apparaître ce type de 
construction.
Nous sommes persuadés que la mairie veille à ce 
que chaque restauration de ces maisons implique la 
disparition de l’enduit et la mise à jour des pans de bois.
Il en va de même pour le quartier situé en dessous de la 
rue du château où seul l’hôtel de Morestin a été restauré 
dans cet esprit en gardant l’élégance architecturale de 
l’époque.
Nous avons le bonheur d’être qualifié Village de Caractère 
et nous en sommes très fiers.
Il faut que nous exploitions le mieux possible tout notre 
patrimoine pour rester à la hauteur de cette qualification.

Guy Monroe
Ancien maire

Les amis de Perreux - ASMV
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Bilan d’activités 2024 
Notre association Amis de Perreux-ASMV a deux pôles recentrés sur la mise en avant et les activités liées au village 
de Perreux (désormais 13ème village de caractère de la Loire), présidée par Damien-P. Christophe :

CULTURE & EVENEMENTS
Vice-Président : Christian LAREURE

*SPECTACLE (théâtre musical) pour les 2 écoles Crick ? 
Crack ! (Sélection De Villes… En villages du département) 
en collaboration avec les équipes des écoles de Perreux.

*PERREUX CÉR’AME – Terre d’argile (Biennale de la 
céramique) : mise en place des collaborations avec les 
partenaires (dont Lycée agricole de Chervé-Noirétable.  
Merci à Mme Pascale BEAUX) et corrélation avec la 
Biennale des Verriers – Mairie du CROZET : dates de notre 
biennale fixée au 23 et 24 août 2025 ! 

*ÉVÉNEMENT annuel : vendredi 22 novembre à l’auberge 
de la Source à 18h.
Partage autour de PERREUX EN BEAUJOLAIS (Exposition/
Apéritif/Diner…). 
*CONFÉRENCE DE PRESSE prévue le lundi 18 novembre à 
18h salle St-Vincent – Mairie de Perreux pour présentation 
officielle de la nouvelle structure AMIS de PERREUX-ASMV 
et de notre programme 2025 (dont biennale Céramique 
PERREUX CÉR’Ame-Terre d’argile les 23 et 24 août 2025). 
Appel à tous les bénévoles qui souhaiteraient se joindre 
à nous ! 
*Participation au Pariothon le vendredi 6 décembre.

A VENIR en 2025 

Printemps / été : 
Concert pédagogique avec les écoles de Perreux et le 
Conservatoire Roannais Agglomération.
Concert jeune public en collaboration avec Loire le 
Département «De villes en villages… ».
Biennale de la Céramique : Perreux CÉR’Ame-Terre 
d’Argile les 23 et 24 août 2025.
Evènement festif de Perreux en Beaujolais en novembre 
2025.
Contact : 0619363438   

PATRIMOINE & TRANSMISSION
Vice-Président : Guy MONROE

*Une dizaine de visites guidées de Perreux, 13ème village  

de caractère de la Loire, ont lieu toute l’année dont 
l’été (9 et 24 juill/13 et 20 août/3 septembre…). 
*Collaboration avec les mairies et Villages  de 
caractère sur le projet jeu des sept familles ! 
*Réflexions et échanges sur projets de restauration 
à venir (chemin de ronde/patrimoine des maisons).
Le Bureau et Conseil d’Administration s’est reconstitué 
et a eu le plaisir d’accueillir une nouvelle secrétaire : 
Arlette RAMAY-CLEMENT.

A VENIR en 2024
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Regards * 2024

L’aventure des Zacchéo :

Très prolixes dans notre région, on peut découvrir au 
fil des villages les nombreuses œuvres « des Zacchéo 
» certaines signées, d’autres attribuées.
C’est le cas de celles de l’abside romane de la chapelle 
cadastrale du XII° S. Saint Véran (classée MH) de 
Perreux.
Il est difficile d’attribuer quelquefois les œuvres à l’un 
ou à l’autre, car leurs enfants sont également peintres 
décorateurs et termineront les œuvres inachevées de 
leurs pères.

Les « Zacchéo », à l’origine, Francesco et Giovanni nés  

à Cannobio, émigrent en France vers 1840.

Giovanni alors « maître peintre décorateur, fresquiste 
» décore l’église de Saint-Nizier-sous-Charlieu puis 
l’église de Vaumas (03) où il réalise « l’oeil de la 
Providence ».
Son frère aîné Francesco s’installe à Roanne aussi 
comme peintre décorateur.

Giovanni, se spécialise dans les fresques murales 
appelées en italien « affresco » qui vient de «dipingere 
a fresco : peindre sur un enduit frais».

Le procédé et la technique des fresques demandent  

une grande maîtrise de temps et d’application pour 
peindre sur du frais, c’est-à-dire ce que le fresquiste 
est capable de peindre dans la journée et les jours 
suivants avec un raccord subtil.

SUR LES CHEMINS DES ZACCHÉO
Peintres religieux de la 1ère moitié du XIX°S

Les fresques de la chapelle Saint Véran de Perreux attribuées aux Zacchéo.

Anik Monroe

La technique : préparation du mur

Une première couche : le gobbetis, qui lisse le mur et 
sert de « couche d’accroche » sans bulle d’air puis une 
seconde l’ arriccio : couche grossière composée de 2 
doses de sable pour une dose de chaux en final, avant 
le lissage, on pose un enduit frais de finition l’intonaco : 
1 dose de chaux aérienne ( hydroxyde de calcium) et 1 
dose de sable très fin et de l’eau. Les différentes couches 
servent de réserve d’humidité pour la fresque finale.
La couche est posée à la taloche afin qu’une réaction 
chimique entre mortier et pigments de couleur de la 
fresque intervienne ensuite lors du lissage.

Les couleurs :
Les couleurs se préparent à base de pigments naturels, 
de terres naturelles et d’eau : les ocres, terre de Sienne, 
terres d’ombre ou terre verte, bleu de cobalt. Une 
réaction chimique entre l’intonaco, les pigments et 
l’eau appelée carbonatation s’ensuivra, les couleurs sont 
emprisonnées au séchage et deviennent par conséquent 
indestructibles.

La fresque :
On reproduit la fresque sur un calque, afin de la reporter 
sur l’intonaco.
Les lignes du calque sont micro-perforées par une 
roulette de traçage de couturière ou un poinçon, puis 
on saupoudre les pigments choisis afin de tracer les 
repères du dessin.
Les premières fresques apparurent en 1800 av. J.-C. en 
Egypte. Leurs techniques étaient plus rudimentaires.
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Club Culturel 

 Actuellement en répétitions de notre nouveau spectacle « DINGUES », nous retrouverons la scène des Vignes les 25, 
26, 31 janvier, 1er et 2 février. Sketchs, danses  et chansons seront au rendez-vous. Tous les sujets autour de l’hôpital 

seront abordés (de l’administration à la maison de retraite en passant par la maternité, la maladie, la folie…).

Bureau 
Président : BADOLLE Mathieu

Vice présidente : JACCOTTET Evelyne
Trésorier : MANSOURI Farid

Trésorière adjointe : BISSUEL Christiane
Secrétaire : GERESSY Natacha

Secrétaire adjointe : ALEX Odette

Section GYM 
responsable Odette Alex

Comme tous les ans, depuis de nombreuses années, les 
cours de gym sont donnés les jeudis de 19h à 20h à la 
salle omnisports par Jean-Paul Roche. C’est dans la bonne 
humeur et la détente que se déroulent les cours.

Section THEATRE ENFANTS -  Les Piplettes -  
responsable Rolande Rouvidan

Le Voyage Scolaire de nos Piplettes, fut cette année 
encore un grand succès. Une salle comble, un public ravi. 
Depuis septembre, ils répètent tous les vendredis pour 
vous présenter un spectacle de qualité au mois d’avril.  

Section THEATRE ADULTE - Les Pariodingues  - 
responsable Mathieu Badolle

Avec  «Le village  des  Pariodingues», 2024 fut une  excellente 

saison. Marquées par les 40 ans de la troupe, toutes les 
séances se sont jouées à guichet fermé, dépassant les 
1300 spectateurs. Les photos et vidéos d’archives ont pu 
rappeler de nombreux souvenirs aux fidèles spectateurs 
ainsi que la folie de la Zézette. Le retour de Jeannine, 24 
ans après son départ fut le cadeau de cet anniversaire. 
Un somptueux décor et de nombreux costumes ont 
pu vous émerveiller. 
En avril, les anciens et nouveaux comédiens se 
sont retrouvés autour d’un bon repas pour une 
journée familiale bien sympathique. Quiz, vidéos 
et photos, ont ravivé les souvenirs. 

Rejoignez-nous sur Facebook et Instagram pour suivre notre actualité et consulter 
nos archives (photos et vidéos des répétitions et de spectacles précédents).
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Parriokomics

Don du sang

Comme chaque année, vous êtes nombreux à 
venir nous applaudir et nous vous remercions de 
votre fidélité. Pour 2024 nous sommes en plein 
répétition sous la houlette de notre metteur en 
scène Gérald. Grâce à vous, nous pouvons offrir 
un don à deux associations.
Un grand merci, et à l’année prochaine en 
novembre 2025.

L’année 2024 a reçu 274 donneurs mais à ce jour il reste à 
comptabiliser la collecte du 19 Novembre 2024 qui n’est 
pas encore faite. Nous avons eu sur cette manifestation 
9 nouveaux donneurs. C’est bien, mais ce chiffre est 
insuffisant. Nous lançons un appel à toutes les personnes 
âgées de 18 ans et plus et qui pèsent au moins 50 kilos. 
C’est un moment précieux pour sauver une vie, des vies.....
Il faut simplement tendre le bras et venir nous rejoindre.
Vous serez accueillis par une équipe dynamique et qui 
vous servira une collation améliorée.

Dates des prélèvements pour 2025

mardi 14 février - mardi 22 avril - mardi 29 juillet - 
mardi 25 novembre de 16 h à 19 h

L’association des Donneurs de Sang présente ses meilleurs 
voeux pour 2025 à tous les Pariodins et Pariodines.Un 
grand merci, et à l’année prochaine en novembre 2025.

A TOUS ET TOUTES NOUS VOUS SOUHAITONS 
UNE BONNE ANNÉE 2025.
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Arc-en-ciel de la Voûte

Qui aurait parié que notre petite association, qui a fait 
ses premiers pas en octobre 2003, serait encore bien 
présente dans le paysage associatif pariodin 20 ans après ? 
Phénomène de mode, engouement passager, perte de 
temps, occupation futile ? Que nenni ! Nous sommes bien 
toujours là pour vous prouver le contraire !
La passion est toujours intacte et il suffit de prêter l’oreille 
les mardis matin, entre 9 h 30 et 11 h 30,  aux abords 
de l’atelier situé au 2ème étage de la Mairie, pour être 
convaincu que la bonne humeur est au rendez-vous. 
Quant aux cours des mardis soir personne n’en repart avec 
le moral en berne, même si le chef d’oeuvre escompté est 
un peu raté. Quoi qu’il arrive, notre intervenant Michel a 
toujours le conseil avisé ou, au pire, le coup de pinceau 
assuré et réparateur, pour palier aux plus improbables 
incidents de parcours.
Alors, si vous souhaitez vous détendre pendant quelques 
heures dans la bonne humeur pour exprimer vos talents 
cachés ou connus,  pour réaliser à moindre coût des 
tableaux à l’acrylique, à l’huile voire à l’aquarelle, n’hésitez 
pas à venir nous rejoindre. Le premier cours est gratuit. 
Et ne dites pas «jamais j’arriverai à faire ça !» Sans nous 
prendre pour des artistes, c’est ce que nous avons tous 
dit, au début !
Quant aux après-midi jeux et tricots, la bonne ambiance 
règne également et les papotages et des fous rires sont 
légion, quitte à défaire quelques rangs pour rectifier le 
diagramme pas toujours respecté ou rattraper la perfide 
maille qui aura profité d’un moment de décontraction 
de la tricoteuse, pourtant experte, pour se  glisser hors 
de l’aiguille. Qu’importe, le but principal est la détente 
et tant pis pour le rendement. Si vous souhaitez devenir 

une adepte de la «tricot-thérapie», venez sans tarder 
rejoindre cette joyeuse troupe qui se fera un plaisir de 
vous prodiguer de bons conseils pour réaliser le pull ou 
le gilet dont vous rêvez. Ces deux ateliers (jeux et tricot) 
sont gratuits, seule vous sera réclamée une adhésion 
annuelle de 15 €.

Douce et créative année 2025 à tous !

Composition du bureau :
Présidente : Nicole GOUBEAUX  

 Vice-Présidente : Jackie NICOTRA
Trésorière : Colette MATRAS 

Trésorière adjointe : Colette THOMARAT
Secrétaire : Elisabeth BLONDEL 

Secrétaire adjointe : Denise DUCROUX

Au 2ème étage de la Mairie
(accessibilité : ascenseur ou escalier)

Cours de PEINTURE :
le mardi  de 9h30 à 11h30 et de 18h30 à 

20h00

 Après-midi jeux de société :
 le jeudi de 14h00 à 17h30

Après-midi tricot - crochet : 
le vendredi de 14h00 à 17h30
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Country Club  

Les Rainettes

et les Crapauds

Et si vous preniez enfin le temps !
Avec les Rainettes, venez marcher le vendredi matin en été, l’après-
midi en hiver.
Marcher au plus près de la nature en prenant le temps de l’observer, 
de s’en imprégner, de l’apprécier.
Quoi de plus doux qu’une brise sur le visage, le parfum des acacias 
en fleurs, la beauté des vallons, la profondeur des chemins creux, le 
regard d’une fleur sauvage.
Sans oublier la compagnie des autres marcheurs et les rencontres 
croisées en cours de chemin qui nous sortent de notre train-train 
quotidien. «Marcher, c’est le meilleur des remèdes».

Rejoignez l’association 
en contactant 
Lina RONDELLI

au 06 52 93 09 00

Cela fait maintenant six années que nous sommes sur la 
commune de Perreux et nos cours de danse country sont 
dispensés par :
- Alain les Lundis de 18h30 à 19h30 pour les Débutants N1, les 
Lundis de 19h30 à 20h30 pour les Débutants confirmés, et les 
Mardis de 19h30 à 21h45 pour les Novices et Inters – Avancés.
- René les Mercredis de 19h30 à 20h30 pour les anciennes 
danses country.
Cette année 2024-2025 voit l’ouverture d’un cours 
supplémentaire Ultra-débutants de 18h30 à 19h30 tous les 
lundis et 7 danseuses ont rejoint nos rangs.
La danse country réunit des adeptes de tout horizon. Les 
adhérents ont des profils divers mais la danse country 
s’adresse à toutes et à tous, quel que soit l’âge. Une bonne 
condition physique est toutefois recommandée. Les cours 
sont issus de la danse country traditionnelle western et ont 
pour objectif d’obtenir l’esprit country, le respect, la tolérance, 
la liberté. C’est partager l’amour de la musique country et de la 
danse, échanger sa passion, sans esprit de compétition dans 
la joie et la bonne humeur.

Notre devise : Camaraderie, Complicité, Convivialité
N’hésitez pas à nous contacter et 

venir nous rejoindre.
A ce jour, nous comptons 40 adhérents répartis 

dans les 4 cours.
Tarifs 2024-2025 : 28,00 € par trimestre.

Pour tous renseignements, veuillez contacter: 
Le Président : René BRUHAT au 06 27 02 30 11

L’animateur : Alain DESCHAMPS au 06 52 66 33 24
Mail de l’association : mta.desch@free.fr
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Amicale des boules 

Team Baille

Au sein de notre association, vous pourrez 
pratiquer le Sport Boules Lyonnaises en 
initiation et compétition, mais surtout pour le 
plaisir et la détente.
Nous sommes un groupe de copains réunis par 
une même passion composé de 25 adhérents 
dont 14 licenciés FFB.
Mickael PORTE et Bernard DUVERGER 
évolueront cette saison en M3 avec Patrick 
ROCHE nos autres licenciés restent cette saison 
en M4 et F4 pour nos 2 féminines.
Nos entraînements se déroulent les mardis 
et vendredis de 16h30 à 20h30 sur les jeux se 
trouvant à côté de la salle omnisports au lieu- 
dit « Bellevue » à Perreux. Nous avons la chance 
de pouvoir utiliser le boulodrome couvert de 
EDF qui se trouve aux Balmes du Coteau pour 
les entraînements en période d’hiver (octobre 
à avril). Des concours sur invitation seront 
organisés tout au long de la saison suivant les 
dates disponibles au calendrier.

Cette saison (en septembre 2025) Perreux reçoit Commelle- 
Vernay, Pradines et Coutouvre pour l’inter-communes sur la 
journée.
Nos portes restent ouvertes à tous ceux curieux de découvrir 
notre sport où règnent convivialité et bonne humeur.

Contact pour tout renseignement
 Patrick TUFFET 06-26-69-51-33

Nous avons une pensée particulière pour nos amis Bernadette 
et Jojo que nous voyons beaucoup moins aux boules mais qui 
restent des piliers important du Club Boule de Perreux où ils 
ont œuvré avec ferveur  durant  plusieurs  années.  Nous  
souhaitons  une  bonne convalescence à Jojo, mais avec 
Bernadette il est entre de bonnes mains. Au plaisir de 
vous recevoir sur nos jeux.

Notre association a été créée en 2012. Elle a pour 
objectif de promouvoir le sport automobile avec 
la recherche de partenaires et l’organisation de 
manifestations.
Stéphane Baille (président de l’association) a 
débuté les courses de côte et slaloms en 2002 
avec une SIMCA 1000 Rallye II, puis avec les 
années, il a évolué dans différentes catégories.
Aujourd’hui, il roule sur un prototype espagnol à 
moteur de moto (BRC B49 – Bango Racing Cars). 
Depuis maintenant deux ans, son fils Nathanaël 
l’a rejoint dans cette passion. Ils se partagent 
désormais le même volant.
Stéphane a été Champion de France des Slaloms 
dans sa catégorie en 2007. Stéphane et Nathanaël 
participent à une quinzaine de courses tout au 
long de l’année sur une bonne partie de la France. 
Notre association espère fortement que le slalom 
de Roanne, qui a été interrompu depuis quelques 

années, puisse enfin revenir au calendrier rapidement. 
Comme l’année précédente, nous organiserons cette année 
encore notre concours de pétanque début juin, toujours  
placé sous le signe de la convivialité et la bonne humeur.

Vous souhaitez en savoir plus sur notre association, le 
sport automobile ou les évènements organisés ?

Renseignements au 07 82 05 73 26 
ou baillerachel@gmail.comi
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Cette année, le soixantième 
anniversaire du FC Perreux fut marqué 
par un nombre record de Licences « 
231 ».
« 29 juin 2024 » « La » date à retenir 
pour cette année 2024.
« Le » chiffre : 231
Une journée magnif ique et 
mémorable organisée par les 
dirigeants du FC Perreux. 
Toutes les équipes du FC Perreux des 
plus petits aux plus anciens ont évolué 
dans une ambiance festive devant un 
public venu nombreux tout au long 
de la journée.
Des animations ont aussi permis de se 
divertir tout au long de cette journée.
Après le discours des officiels et 
les remises de trophées, un vin 
d’honneur fut servi pour tous, suivi 
d’un repas dansant réunissant plus 
de 320 convives. La soirée a pris fin 
tard dans la nuit. 
Le FC Perreux remercie tous les 
participant(e)s à cette magnifique 
journée ainsi que le club d’Avenir Côte 
Foot. Nous tenons aussi à remercier 
la municipalité pour sa présence et 
l’aide apportée ce qui nous a permis 
d’organiser cette journée dans les 
meilleures conditions.
Nous avons aussi reconduit l’école 
de Baby Foot pour les plus petits 
de moins de cinq ans qui peuvent 
découvrir avec pédagogie notre sport 
ainsi que de notre équipe féminine 
qui cette saison a évolué dans un 

championnat officiel.
Concernant les résultats sportifs :

Ils terminent 4ème de leur poule et 
loupent de peu la montée en division 
supérieure. Un championnat relevé 
des hauts et des bas dans la saison et 
des regrets. De bons matchs contre 
les équipes de haut de tableau et 
des défaites et des pertes de points 
face à des adversaires plus à notre 
portée. Ainsi en est le sport, ce qui 
en fait aussi son charme. Cela n’a pas 
entaché la bonne ambiance dans ce 
groupe. Concernant le parcours dans 
les différentes coupes nous n’avons 
pas encore une fois été très brillants 
même si pour la première fois de 
l’histoire du club nous avons atteint 
le deuxième tour de Coupe de France 
où nous avons été éliminés par une 
équipe évoluant 5 niveaux au-dessus 
malgré un très bon match. Le FC 
Perreux remercie Quentin pour ces dix 
ans en tant que coach sénior du FC 
Perreux et lui souhaite bonne chance 
pour ces nouvelles fonctions au sein 
du club.

Dans une poule très relevée encore 
cette saison, les résultats n’ont pas 
été à la hauteur de l’espérance des 
coachs Mathieu et Quentin. Ils ont 
vécu une saison très compliquée 
mais parviennent tout de même à 

se maintenir en 4éme série ce qui était 
l’objectif de début de saison.  Mathieu 
a tout de même su garder un groupe 
soudé tout au long de la saison.

Cette équipe termine à une très 
honorable 8ème place. Nos deux 
coachs, les papys Zico et Gilles qui 
au fil des matchs gèrent des équipes 
modifiées et oui leur effectif est 
tributaire des autres équipes. Ils ont su 
tenir une bonne ambiance dans leur 
groupe. On pouvait voir le sourire des 
coachs en fin de saison.

Dans un championnat réservé au 
+40 ans dans un championnat sans 
classement car ce sont vraiment des 
matchs de foot loisir, nos papys ont 
réalisé une saison en dents de scie 
avec de belles victoires mais aussi 
parfois des déroutes. Heureusement 
l’après match se termine toujours 
dans la joie et la bonne humeur ce 
qui est le but recherché. Merci à Aldo 
qui a géré cette équipe tout au long 
de la saison.

Première saison officielle pour nos 
féminines et un grand bravo à ces 
dames. Pour cette saison le classement 
n’était pas très important, il fallait 
goûter aux joies de la compétition. Les 
filles de Cyril ont répondu présentes 
tout au long de la saison et elles ont 

60 ANS ET UN RECORD60 ANS ET UN RECORD

« 1964 / 2024 »« 1964 / 2024 »

Football Club de Perreux

SENIORS 1

SENIORS 2

SENIORS 3

ANCIENS

FÉMININES
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« 1964 / 2024 »« 1964 / 2024 »
Le bureau

Président :  GIRARDIN Sylvain
Vice-Président : FONTENILLE Bernard

Trésorier :  VENITUCCI Cataldo
Trésorier adjoint : BLETTERIE Gwenahel

Secrétaire : PARATCHA Alain
Secrétaire adjoint : BERCHOUX Sandrine

Membres du bureau
BADOLLE Pascal, BUFFIN Maurice,

BURELIER Mathieu, FEUGERE Stéphane, 
FRANSQUIN Jérémy, HASSOUMI Said,

JULIEN Jean Marc, LEFEBRE DIidier,
MENSENCAL Fabienne, MONAT Richard,
TROUSSIERE Ludovic, VENITUCCI  Andréa

terminé avec de belles prestations.
Dans une bonne ambiance et la joie 
de jouer. Bravo à Cyril le coach et 
Franck l’entraîneur des gardiennes.

Chez les jeunes maintenant
De la satisfaction et des progrès 
énormes à tous les niveaux.

Ces jeunes encadrés par Andréa, 
Alain, Tom et Matéo ont réalisé 
une très bonne saison. Après des 
brassages réussis nous avons 
évolué dans le championnat en 
D3. Une division au-dessus par 
rapport à l’année passée. Ce qui 
nous a prouvé leur évolution 
footballistique. Nous terminons le 
championnat en milieu de tableau 
ceci grâce à leur abnégation, 
leur présence à l’entraînement, l’ 
ambiance dans le groupe et avec 
leurs coachs tout au long de la 
saison. Nous avons réalisé un joli 
parcours en Coupe du Roannais 
avec une défaite sans rougir en 
¼ de finale face à une équipe 
évoluant deux niveaux au-dessus. 
Nous remercions sincèrement 
aussi les parents qui nous ont 
suivis tout au long de la saison et 
surtout de n’avoir jamais interféré 
dans nos choix et décisions ce qui 
est très important pour l’évolution 
des jeunes. Merci à eux et à Franck 
l’entraîneur des gardiens qui a 
effectué un travail énorme pour 
faire progresser nos jeunes.

Les U13 ont commencé l’année 
avec un mauvais résultat en Coupe 
Pitch. Les efforts ne se sont pas 
restreints et l’équipe a très bien 
figuré dans son championnat de 
D2 ne subissant que deux défaites. 
Les tournois ont été en dents de 
scie cette saison. Les quinze joueurs 
qui manquaient d’assiduité ont fait 
souffrir les organismes des autres.  
Mais dans l’ensemble une saison 

réussie pour les coachs.

Avec pas moins de 24 joueurs la 
catégorie U11 et sa génération 
2014 qui est la plus nombreuse  du 
club a réussi de très belles choses 
dans leur championnat D1 et D2, 
puisque nous avions deux équipes. 
De jolis tournois pour des gains 
en Honneur ont permis à cette 
catégorie d’acquérir de beaux 
souvenirs. Les quatre éducateurs 
peuvent en être très fièrs.

Deux éducateurs ont œuvré pour 
cette catégorie de jeunes. Avec un 
effectif de 15 joueurs pleins d’envie 
nous avons inscrit deux équipes qui 
ont réussi de très bons plateaux au 
niveau district. Quelques coupes 
ont été ramenées de différents 
tournois, dont des premières places.

Nous avons commencé la saison 
avec un effectif de 15 enfants. Ces 
jeunes étaient encadrés par trois 
éducateurs pour trois équipes. La 
saison fut rythmée par des plateaux 
et de nombreux tournois où nos 
jeunes pousses ont bien figuré. Il 
n’y a pas de classement dans cette 
catégorie.

Pour la seconde année, le FC Perreux 
a ouvert sa classe de baby-foot 
pour que les enfants de moins de 5 
ans puissent découvrir le football. 
Ces moments pédagogiques se 
sont déroulés le mercredi après-
midi et ont rassemblé entre huit 
et dix enfants. Opération qui sera 
renouvelée en 2024/25.

REMERCIEMENTS
Le FC Perreux remercie tous les 
bénévoles, parents, joueurs et 
dirigeants qui ont œuvré pour le 
FC Perreux tout au long de la saison 
lors des différentes manifestations 

et lors des maths du week-end 
ainsi que la municipalité pour 
son aide apportée en cette année 
particulière pour notre société.
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Les Aiglons

La saison 2023-2024 a été marquée par de belles réussites 
chez les Aiglons. Félicitations à notre équipe des séniors 
filles 1 pour leur montée en Pré-région, résultat de 
leur travail acharné et d’une belle cohésion d’équipe. 
Les U13F ont également brillé en atteignant la finale 
du championnat Départementale 2, 
montrant une grande détermination tout 
au long de la saison. Nos U11M 1, quant 
à eux, ont réalisé une saison parfaite en 
ne subissant aucune défaite. Nos U17M, 
en entente avec le club des Plaines, ont 
atteint la finale du championnat, mais 
n’ont malheureusement pas réussi à 
décrocher le titre.
Côté formation, nous avons accueilli 
Nathan, alternant à la communication. 
Polyvalent, il a pu nous épauler dans 
plusieurs domaines tels que le sportif et l’administratif, 
mais surtout sur la gestion des réseaux sociaux, qui sont 
aujourd’hui des outils indispensables à la vie du club.
Nos événements comme les ventes de burgers et le 
challenge Boîte à Cakes ont été des succès retentissants, 
renforçant les liens au sein du club et créant des moments 

conviviaux avec la communauté. Nous remercions 
chaleureusement la municipalité de Perreux ainsi que les 
communes de Coutouvre et Saint-Vincent de Boisset pour 
la mise à disposition de leurs gymnases, ce qui a permis à 
tous nos licenciés de continuer à pratiquer le basketball 

durant la saison hivernale malgré les 
lourdes contraintes que cela impose à 
tous. 
Pour cette nouvelle saison plusieurs 
nouveautés : un nouveau panneau 
d’affichage dans la salle, une 2ème 
équipe séniors garçons, et la naissance 
d’une section micro-basket pour les 
enfants de 3 à 5 ans. Nous comptons 
cette année encore plus de 200 licenciés, 
ce qui demande une lourde organisation 
en amont pour que chaque équipe puisse 
évoluer et être encadrée et équipée.

Merci à tous ceux qui contribuent de près ou de loin 
à notre renommée : joueurs, entraîneurs, bénévoles, 
supporters et surtout sponsors. Votre soutien est essentiel 
pour nous, et nous espérons vous retrouver nombreux 
pour de nouveaux moments forts !



65

Marine Brochot, jeune pariodine âgée de 13 ans, est 
devenue championne de France de saut d’obstacles en 
catégorie minimes 1 avec son poney Ecrin de Garon.

La passion de Marine débute à l’âge de 2 ans et demi 
lorsque ses parents l’inscrivent au centre équestre, Le 
domaine de Villon à St Cyr de Favières. Cela devient vite 
une véritable passion jusqu’en 2022 où après une chute 
Marine et Ecrin du Garon ont dû réapprendre à se faire 
confiance mutuellement.
L’arrivée de la coach Julie Vernusse au centre équestre a 
été une aide précieuse pour retrouver cette confiance et 
décrocher le titre remporté par Marine.

De nombreuses compétitions lui ont permis de glaner des 
points pour se qualifier pour les championnats de France 
qui se sont déroulés à Lamotte Beuvron dans le Loir et 
Cher, en juillet 2024. Et c’est le jour de la fête Nationale 

que Marine a remporté le titre de championne 
de France avec son poney fétiche, contre toute 
attente, et pour le plus grand bonheur de sa famille et 
de toute l’équipe dirigée par Julie.
Ensuite, Marine a confirmé son titre de championne 
de France en décrochant, en novembre, le titre de 
championne régionale lors d’un concours organisé, en 
indoor, lors du prestigieux salon Equita Lyon.
L’objectif de Marine pour 2025 sera d’essayer à nouveau 
de se qualifier pour les championnats de France lors des 
différentes épreuves de qualification qui se dérouleront 
jusqu’en mai.
Nous souhaitons bonne chance à Marine et à son complice 
Ecrin de Garon pour cette année 2025.

Marine Brochot, championne de France de saut d’obstacles
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Marine avec Écrin du GaronMarine et sa coach Julie Vernusse
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Cet été, j’ai eu la chance de faire partie de ces 45 000 
volontaires vêtus de vert qui ont pu vivre les jeux de 
l’intérieur. Le bassin olympique de la Défense Arena a été 
mon lieu de mission pendant 3 semaines. Sous les cris et 
les encouragements adressés à Léon Marchand et à ses 
adversaires, je venais récupérer les vêtements des nageurs 
au bord du bassin au moment de la course. Parfois visibles 
sur le petit écran, nous passions au plus près des athlètes. 
Mais mon aventure olympique ne s’est pas arrêtée ici. Une 
fois les épreuves de natation terminées, j’ai été affectée au 
service récompense et cérémonie au sein duquel j’étais 
chargée de préparer les plateaux de médailles pour le 
water-polo.
Ma passion pour le sport et les Jeux Olympiques n’est 
pas récente. Depuis l’âge de 12 ans, j’ai l’honneur de faire 
partie de la Classe Pierre de Coubertin Alice Millat, un 
dispositif initié par le ministère de l’éducation nationale, de 
la jeunesse et des sports dans chaque académie de France, 
destiné à constituer un groupe de jeunes ambassadeurs 
des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024. À 
l’époque, ma professeure d’EPS au collège Nicolas Conté 
de Régny avait sélectionné quelques élèves pour former 
un binôme mixte, offrant ainsi la chance d’intégrer ce 
groupe. Après avoir rédigé une lettre de motivation, j’ai 
eu la chance d’être choisie. Etre membre de la classe Pierre 
de Coubertin Alice Millat m’a permis de pouvoir m’inscrire 
en tant que bénévole, deux semaines avant l’ouverture 
officielle des candidatures.
Tout au long de cet été olympique, j’ai ressenti une énergie 
incroyable, une passion collective qui transcende les 
frontières. Chaque instant passé sur le terrain, que ce soit 
en tant que «porte- panier» ou en préparant les plateaux 

de médailles, m’a permis de vivre la magie des Jeux de 
manière unique. C’est une expérience qu’on ne vit qu’une 
fois dans une vie et que je ne suis pas prête d’oublier.

     

Eté 2024 : La France a vibré aux exploits des athlètes venus du monde entier pour participer aux Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris.
Ci-après, vous découvrirez le récit de Léane Combe,18 ans, sélectionnée parmi les précieux volontaires qui ont fait la 
réussite de ces JO. Elle a vécu une aventure extraordinaire. Corentin Descours, que nous vous avions présenté dans 
notre précédente édition en préparation du 10 km pour tous, vous raconte son expérience inoubliable. Enfin, des 
élèves du Lycée de Chervé évoquent une année sportive riche ayant permis de sensibiliser aux valeurs olympiques 
et paralympiques.
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C’était une expérience inoubliable ! Le parcours du 10 km 
était magnifique avec un départ depuis l’Hôtel de Ville 
pour finir sur l’Esplanade des Invalides en passant par 
la place Vendôme, les pyramides du Louvre, la vasque 
olympique, le musée d’Orsay, la tour Eiffel... Pouvoir 
courir avec ces monuments de nuit comme décors est 
juste génial.
A la beauté du parcours s’ajoute, l’ambiance de la course 
qui était folle. J’ai rarement vu autant de personnes nous 
encourager le long du parcours, il y avait du monde sur 
la quasi-totalité des 10 km. Les spectateurs étaient aussi 
au niveau olympique et nous encourageaient du mieux 
possible. Un grand nombre nous tendait les mains comme 
si on était des champions, notre prénom était inscrit sur le 
dossard et beaucoup de spectateurs qu’on ne connaissait 
pas pouvaient donc nous faire des encouragements 
personnalisés. A l’arrivée, tout le monde tapait sur les 
barrières, ça faisait un bruit énorme pour nous pousser 
jusqu’à l’arrivée.
Sur le côté sportif, pas de record perso sur la distance 
comme je le pensais. Dès le début de la course, j’ai vite 
compris qu’avec le monde ça allait être dur de faire un 
bon chrono. Les premiers virages étaient très compliqués 
à passer, des bouchons se formaient et on était obligé 
de marcher. C’était aussi assez compliqué de doubler 
comme on le voulait donc je finis le premier km avec 
plus de 40 secondes de retard sur mon objectif. Je décide 
donc rapidement d’oublier le chrono et de profiter de 
l’ambiance de cette course olympique. Au km 4 environ, 
on avait la Seine et le musée d’Orsay sur notre gauche, le 
jardin des Tuileries avec la vasque olympique sur notre 
droite, la tour Eiffel illuminée devant nous et de nombreux 
spectateurs. Rester rivé sur le chrono et ne pas profiter de 
tout ça aurait été très dommage. J’ai donc rapidement 
couru aux sensations sans regarder la montre. Je termine 
tout de même la course en 45min23s. Je garderai l’objectif 
d’améliorer mes chronos pour les courses dans le Roannais.
Cette course vient clôturer une quinzaine olympique 
inoubliable où j’ai pu assister à de nombreuses épreuves 
en tant que supporter avec notamment la médaille d’or 

du rugby à 7, le quart de finale de basket magique entre 
la France et le Canada, mais également découvrir de 
nouveaux sports comme le hockey sur gazon, water-polo 
et plein d’autres sports encore. Je suis très chanceux et 
heureux d’avoir pu profiter autant des Jeux olympiques 
et paralympiques à Paris. Ces jeux vont me laisser des 
souvenirs plein la tête.
Après avoir pris une petite pause je me suis lancé vers de 
nouveaux objectifs sportifs : le marathon de la Rochelle 
le 24 Novembre puis l’Ecotrail de Paris (80 km avec ligne 
d’arrivée au premier étage de la tour Eiffel) le 22 mars 
2025.
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Depuis 2018, l’établissement de Roanne-Chervé-Noirétable 
mobilise l’ensemble de la communauté éducative autour de la 
promotion de la pratique sportive et des valeurs du sport. 
Elle a pour objectif de sensibiliser aux valeurs olympiques 
et paralympiques, d’éduquer à la différence et de renforcer 
l’acceptation à celle-ci, de lutter contre les discriminations, de 
partager des valeurs communes et d’accepter la diversité.
Cette année a été l’occasion de célébrer les Jeux et les athlètes 
du monde entier à travers des actions diversifiées se déroulant 
sur l’ensemble de l’année scolaire 2023-2024. 
Du 20 au 23 octobre 2023 notre établissement était l’hôte actif 
des classes Pierre de Coubertin et Alice Millat des 3 académies 
(Lyon, Grenoble, Clermont Ferrand). Une vingtaine de nos élèves 
« Génération 2024 » était associée à ce dispositif et a pleinement 
participé aux différents ateliers sur la thématique du handisport 
et de l’accompagnement de la personne en situation de handicap. 
Ils ont organisé une action pour la campagne «Mets tes baskets 
et bats la maladie» de l’association ELA, qui lutte contre les 
leucodystrophies et ont accueilli 80 enfants de 6 à 10 ans en 
provenance des centres sociaux de Roanne et de sa périphérie.

En février 2024 : une classe de BTS 2 Aménagement Paysager 
apprentis organise dans le cadre de leur PIC  «Les Olympiades» 
sur 1.5 jours. Leur projet voulait fédérer l’ensemble de toutes les 
classes de seconde et de CAPA de l’établissement (230 élèves), 
autour de la thématique du sport adapté, des différents milieux 
du handicap, des pouvoirs du sport, générer la compréhension 
et plus généralement le respect des différences en réalisant des 
ateliers sportifs coopératifs et adaptés (Torball, Basket fauteuil, 
Handbike, Tennis de table handisport, Boccia et Joëlette/
randonnée encadrée par des élèves de la section sportive).

En mai 2024, la semaine olympique et paralympique a été 
organisée avec comme fil conducteur la cérémonie d’ouverture 
des Jeux. Le principe : 1 classe, 1 pays, 1 drapeau, 1 flamme. 
Près de 460 élèves se relayeront tout l’après-midi pour participer 
au Relais de la Flamme interclasses. Puis ce fut le moment d’un 
temps collectif pour rassembler les jeunes avec le déroulé d’une 
cérémonie d’ouverture : interprétation de l’hymne national, 
défilé des participants, discours, lever du drapeau olympique/
paralympique, lecture du serment Olympique, l’allumage de la 
flamme et le programme artistique. Flashmob avec la Danse des 
Jeux et autres chorégraphies composées par les élèves.
En amont les élèves auront fabriqué en réemploi des flammes, 
drapeaux, mascottes…
Une expérience enrichissante pour ces élèves, citoyens de 
demain et un beau moment de partage et de vivre ensemble.

Retour sur une année sportive riche au lycée de Chervé 
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En juin Maxime Dutruge (élève de Term STAV) et Martine Chaléat (enseignante d’EPS) au lycée de Chervé ont eu le privilège 
d’être sélectionnés dans le cadre de Génération 2024 et de participer au relais de la flamme respectivement à Roanne et Maîche 
( Jura) .Une aventure inoubliable et pleine d’émotions .

En juin 2023, l’Etat développe un programme de billetterie 
populaire pour que le plus grand nombre de français puisse 
assister à une session des jeux. 
Le ministère de l’Éducation nationale et de la jeunesse 
bénéficie dans ce cadre de l’attribution de 190000 billets à 
destination des scolaires pour assister à une session des jeux 
paralympiques intitulé « Ma classe aux Jeux ».
Nous avons obtenu des places pour 60 apprenants et 8 
accompagnateurs qui sont partis du 03 au 05 septembre à 
Paris pour suivre une épreuve paralympique de tennis fauteuil 
à Roland Garros le mercredi 04 septembre.
Les 60 apprenants représentent l’ensemble des sites de l’EPL 
de Roanne Chervé (20 apprenants de Noirétable, 10 étudiants 
de l’OFA et 30 scolaires de Chervé). 
Toutes les filières sont représentées : 3ème, services à la 

personne, agriculture, aménagement paysager, forêt, filière 
technologique et générale. 
Des activités culturelles (musée de la Loire, château de 
Fontainebleau) et sportives ( Cyclo rail du Sancerre) ont 
ponctué ce rassemblement inoubliable et fort en émotions. 
Encore un grand moment de partage qui a été rendu possible 
grâce  à la générosité de nos partenaires en l’occurrence la 
mairie de Perreux et entreprises de la zone commerciale de 
Perreux (Desbenoit, Luminaire Led , PMA, Rodis) ainsi que  
Riso,  Association des anciens élèves de Chervé, Crédit Mutuel, 
Groupama, Garage Gegrele Top  et la mobilisation de nos 
apprenants sur différentes actions (vente de brioches, tombola, 
recherche de partenariats…).



Anne de Beaujeu, Duchesse de Bourbon, mais aussi, Baronne du roannais

On parle d’Anne de Beaujeu dans notre 
village à Perreux ; mais pourquoi un tel 
engouement pour cette personnalité 
féminine ?
En fait, tout est parti de l’interprétation 
d’une fresque de l’Eglise où, on a 
cru reconnaître Anne et son mari, 
Pierre, duc de Bourbon, côte à côte, 
agenouillés dans ce lieu de culte.
L’occasion est trop bonne pour 
raconter un peu d’histoire !

Sa naissance

Anne de Beaujeu est la fille de Louis 
XI et de Charlotte de Savoie, Anne est 
née en 1461 et morte en 1522 ; elle 
avait une sœur : Jeanne et un frère 
cadet, le futur Charles VIII.
Quant à son père, Louis XI, ce fut un roi 
qui n’a pas suscité grande sympathie, 
cependant, il fut plus diplomate 
qu’homme de guerre  et contribua 
à liquider la guerre de 100 ans tout 
en agrandissant son royaume, on le 
disait :  
 «humble en paroles et en habits».
Il appréciait beaucoup les qualités de 
sa fille Anne :
« la moins folle des filles de France, car 
de sage, il n’y en a pas ».
Mais ce roi, on l’a comparé à une 
araignée qui prend dans sa toile ses 
adversaires, mais aussi, souvent, ses 
amis. Il meurt en 1483, à l’âge de 60 
ans.

Le mariage d’Anne 

Anne fut fiancée plusieurs fois suivant 
les intrigues de son père et cela,
avant même ses 6 mois , au total, elle eut 
5 fiancés jusqu’à sa douzième année.
Finalement ce fut Pierre de Bourbon 
âgé de 35ans qui devint son époux.
En fait, Louis XI maria ses deux filles 
Anne, 12 ans et Jeanne, la boiteuse, 
9 ans en 1474 à un jour d’intervalle.
Jeanne fut mariée à Louis d’Orléans 

qui avait 11ans.
Quant à Anne et Pierre, on s’aperçut 
bien vite, qu’ils avaient des liens de 
parenté, alors, on les excommunie 
et les sépare pendant 4 jours, puis 
on les remarie munis de la précieuse 
dispense papale.

La petite sœur Jeanne n’était pas 
gâtée par le sort, elle avait 2 bosses, 
les jambes torses et un pied bot, si 
bien que Louis d’Orléans la voyant 
pour la 1ère fois, tenta de s’enfuir en 
hurlant : «je voudrais être mort !»  Le 
roi n’assista pas aux mariages de ses 
deux filles, par contre, il exigea que 
le dauphin âgé de 4 ans soit présent 
pour les noces.

Anne, régente  

A la mort du roi, le dauphin Charles, 
frère de Anne, n’avait que 13 ans, 
c’est justement Anne qui fut choisie 
pour assurer son éducation, mais la 
régence n’allait pas de soi, car, à cette 
époque, la loi salique stipulait :
«les femmes ne peuvent, en France, 
ni hériter, ni transmettre la couronne»    
pourtant, Anne assure la Régence le 
mieux possible et fit même consolider 
son statut de Régente par les Etats 
Généraux de Tours, qu’elle convoqua 
un an après la mort du Roi.
Sa régence dura 8 ans : de 1483 à 1491, 
jusqu’à la majorité du dauphin sans 
compter une courte période autour 
de 1494-1495,  lors de l’absence du roi 
Charles VIII, son frère, parti guerroyer.
On a pu apprécier alors ses qualités  : 
ses facultés intellectuelles, son 
déploiement d’énergie dans la 
gestion du royaume, mais aussi du 
territoire bourbonnais provenant 
de son mari, Pierre de Beaujeu, duc 
du bourbonnais. Ce fief comprenait 
alors, l’Auvergne, la Marche (à peu près 
le secteur de la Creuse), le Forez et le 
Beaujolais.

Anne, amie des arts

Sa vie s’est étalée de la fin du Moyen 
Âge au début de la Renaissance.
Souvent installée à Moulins, elle y 
développa une cour brillante où elle 
attirait poètes, musiciens et artistes. 
Anne et Pierre ont commandé au 
Maître de Moulins,la réalisation 
d’un triptyque : œuvre composée 
de 3 tableaux où les 2 donateurs 
sont représentés ainsi que leur 
fille Suzanne. Les couleurs sont 
magnifiquement conservées à l’abri 
de la lumière dans une dépendance 
de la cathédrale de Moulins. 
Anne a participé à l’éducation de 
beaucoup de jeunes de son entourage, 
dont sa fille Suzanne avec sollicitude 
et talent.

Anne et Pierre au secours des pauvres

En 1501, en même temps que la 
peste sévit une grande disette dans 
notre Beaujolais. Pierre et Anne ont 
interdit d’emporter les blés hors de la 
province, pour cela ils mirent en place 
des postes de surveillance dont un à 
Perreux, Pierre facilita les crédits et 
donna des blés pour les semailles à 
ceux qui ne pouvaient les acheter.
Mr Mignard a écrit dans son ouvrage 
sur Perreux que la fresque de l’Eglise de 
notre village avait dû être commandée 
par les Parriodins  pour remercier les 
deux généreux donateurs. D’ailleurs 
l’Eglise date de cette période !



73

Quelques revers

Son mari décède en 1503, à l’âge de 
64 ans, sa veuve Anne en a alors 41.
Leur fille Suzanne avait une santé 
précaire. Elle eut un fils en 1517 qui 
n’a vécu que quelques mois, l’année 
suivante, elle eut 2 jumeaux morts 
nés.  
Sa santé se dégrade et sa mère Anne 
lui conseille de faire son testament ; ce 
qu’elle fait en 1519 à Montluçon, Elle 
meurt en 1521 à l’âge de 30 ans. Elle
est inhumée près de son père dans la 
chapelle de Souvigny.
En novembre 1522, Anne rend l’âme à 
son tour, dans son château à Chantelle, 
de là, elle rejoint le caveau de Pierre 
son mari et de sa fille Suzanne à 
Souvigny.
Elle avait alors 61 ans.

Pour finir

Nous, Parriodins, pouvons regretter 
que la fresque dont il est fait mention 
au début de ce texte n’ait pas été 
restaurée comme elle le méritait. 
Malgré tout, il nous reste un 
témoignage incontestable de 
l’empreinte du couple Beaujeu, c’est 
la tour de Perreux, avec sa position 
stratégique, dominant et surveillant 
la Loire.  C’est le seul vestige arrivé 
jusqu’à nous, d’un ancien château fort 
des sires de Beaujeu mais qui fut très 
endommagé par les guerres, Pierre de 
Beaujeu, encore lui, avait entrepris sa 
restauration en 1494. 
Remise en état récemment, elle fait 
bien partie de notre paysage tout en 
nous racontant une page d’histoire.

La cour de Moulins fut réactivée 
pendant les années 2022 et 2023.
Pour fêter les 500 ans de la mort 
d’Anne, dans le Collège qui porte son 
nom.
Ce sont des élèves de 4ème qui ont joué 
une pièce de théâtre écrite par une de 
leurs professeur(e)s, évoquant la vie 
d’Anne de Beaujeu.
Ces élèves, au préalable, avaient visité 
le Musée National des Costumes de 
Scène afin de réaliser leurs tenues, en 
tenant compte de l’époque.

Ainsi, à Perreux ou près de chez nous, 
à Moulins, Chantelle ou Souvigny, la
mémoire d’Anne reste bien vivante et 
c’est tant mieux !

Henriette PUZENAT

Anne de Beaujeu et son mari, Pierre II de Bourbon Portrait d’ Anne de Beaujeu



ASSOCIATIONS PARRIODINES

CAP SUR PERREUX    M. LAREURE Cédric 
  
CLUB CULTUREL DE PERREUX     M. BADOLLE Mathieu

ARC EN CIEL DE LA VOÛTE     Mme GOUBEAUX Nicole
      Mme NICOTRA Jacqueline 

LES AMIS DE PERREUX -    M. CHRISTOPHE Damien
ASMV      

PARRIOKOMICS      Mme CHAUMETTE Odile 

F.N.A.C.A. DE PERREUX     M. DELAYE  Pierre

REGARDS 2024     Mme MONROE Anik

COUNTRY CLUB LES 3 C M. BRUHAT René

ENERGY FIGHT CLUB M. SOTTON Joris

FOOTBALL CLUB DE PERREUX M. GIRARDIN Sylvain

LE CLUB DES BOULES M. TUFFET Patrick

M. LUGNIER Michel

LES AIGLONS DE PERREUX Mme BOURGEON Anne-Laure

Mme GOUGAUD Emilie

LES CHASSEURS DES HAUTS DE PERREUX

TEAM BAILLE

M. ROUVIDAN Sylvain

M. BAILLE Stéphane

LE SOU DE L’ÉCOLE PUBLIQUE         M. BUIS Pierrick

O.G.E.C / A.P.E.L - ÉCOLE PRIVÉE       Mme ROUVIDAN Florence
    Mme DAL GOBBO Laura

LA SOUPE AU CAILLOU   M. JUAREZ Jacky

A.T.S.A. DU LYCÉE DE CHERVÉ   M. DEPLAT Franck

AMICALE DES DONNEURS DE SANG  Mme CHAUMETTE Odile

AMICALE DES RETRAITES   M. BOTTÉ Alain

ANIMATION MAISON DE RETRAITE   Mme EPINAT Virginie

ASSOCIATION DES BORDS DE RHINS  Mme DROUIN Nadia

COMITÉ INTER-SOCIÉTÉS   M. DUCROS Julien
    M. COUTAUDIER Yves

COMITÉ INTER-CLASSES   M. PARIS Alexandre

COMITÉ SAINT-VINCENT   M. RENARD Gérard 

ARTS ET SAVEURS   M. COUTAUDIER Yves

CCJA    M. DUIVON Cédric

PARIOTHON    M. LAREURE Christian 
    Mme SERVAGENT Monique

PERREUX 96   M. DESCOURS Corentin

Classe en 1       Mme BUSON Pascale
Classe en 2       M. GIRARDIN Cédric
Classe en 3       M. DUCROS Bernard 
Classe en 4       M. CATELAND Samuel
Classe en 5       M. PORTE Julien
Classe en 6       M. GAY Arnaud 
                              M. DESCOURS Corentin
Classe en 7       Mme NEMOZ Emilie 
                              Mme BOSIO Frédérique 
Classe en 8       Mme MOUSSERIN Marlène 
                              M. LAREURE Cédric 
Classe en 9       M. DEVEAUX Richard 
                              Mme CHANUT Christel
Classe en 0       M. PALANDRE Emmanuel
                              M. GIRARDIN Sylvain

SPORT

SPORT

ART & CULTURE

AMICALES DES CLASSES ANIMATIONS

JEUNESSE



75

V
ie

 P
ra

tiq
u

e
V

ie
 P

ra
tiq

u
e

Locations des salles

Les tarifs sont consultables sur le site internet  
www.perreux.fr > rubrique Vie pratique >  
Équipements communaux > Salles communales

 
 

1 JOUR
(semaine)

WEEK-END
(V S D)

Associations et familles de Perreux 60 80 

Familles extérieures de Perreux 100 120 

 
  

1 JOUR
(vendredi soir)

WEEK-END
et jours fériés

(V S D)

Associations et familles de Perreux 200 300 

Familles extérieures de Perreux 500 

Salle du restaurant scolaire

Capacité d’accueil : 75 personnes

Salle des vignes

Capacité d’accueil : 300 personnes

A noter pour toute réservation de salles
 Versement d’arrhes : 30 % à la réservation, pour les particuliers et les associations

Cour &  Préau

Les visites virtuelles sont disponibles sur la page daccueil
 du site Internet de la mairie ! 

Caution : 1 500 
Caution ménage : 300 

1 JOUR 

(semaine)

WEEK-END
et jours 

fériés
(V S D)

Vaisselle jusqu’à 150 personnes 50 50 

Vaisselle jusqu’à 300 personnes 100 100 

Associations de Perreux 120 380 

Associations extérieures 200 1 100 

Familles de Perreux 620 

Familles extérieures de Perreux 1 100 

Evénementiel (samedi & dimanche) 1 200 



Association Pleïades
1 avenue de la Libération - 42120 LE COTEAU
Tél. : 04 28 21 0300 
Site Internet : www.pleiades42.fr 

A.D.M.R.
Association du Service à Domicile
Association Locale A.D.M.R. entre Sornin et Rhodon : 
Mairie de Saint-Denis-de-Cabanne - Tél. : 04 77 60 37 56
Fédération A.D.M.R. LOIRE :
Z.A. de Plancieux- B.P. 20 - 42210 MONTROND-LES-BAINS
Tél. : 04 77 36 16 99

ANTENNE DU DÉPARTEMENT
Territoire d’Action Sociale
31, rue Alexandre Raffin - 42300 Roanne
Tél. : 04 77 23 24 25

S.E.M.A.D.
Service de Soins à Domicile 24/24
6, rue Auguste Bousson - 42120 LE COTEAU
Tél. : 04 77 68 12 12

ELEA
6 Place du Marché - 42300 ROANNE
Du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h
Tél 04 77 63 01 91
E-mail : roannais@elea-loire.fr – www.elea-loire.fr 

Familles Rurales
Portage de repas sur Perreux les lundis, mercredis et 
vendredis
Tél Mme Déchavanne 06 20 45 09 81
afrpradinesboisset@famillesrurales42.org 

ÉCOLE PRIVÉE SAINT-LOUIS DE GONZAGUE
496 Rue des Vignes
Directrice : Madame Frédérique THIOLLIER
Tél. : 04 77 68 45 35

ÉCOLE PUBLIQUE
110 Rue des écoles
Directrice : Madame Julie PEILLON
Tél. : 04 77 70 24 64

COLLÈGE DES ÉTINES
Les Étines - 42120 Le Coteau
Principal : Monsieur Olivier DECLOITRE
E-mail : ce.p421084a@ac-lyon.fr
Tél. : 04 77 68 15 55

LA SOUPE AU CAILLOU 
260 Rue des Vignes - 42120 PERREUX 
E-mail : lasoupeaucaillou@outlook.fr 
Tél. : 04 77 63 91 56

RELAIS ASSISTANTES MATERNELLES 
PARENTS-ENFANTS
3, rue Vauban
42120 LE COTEAU - Tél. : 04 77 67 56 96
ram.lecoteau@roannais-agglomeration.fr 
Permanences au relais : le lundi de 13h15 à 17h30,
le mardi de 12h45 à 17h15
Temps collectifs au R.A.M : ouverture de 9h à 11h30. 

L.E.G.T.A. (Lycée d’Enseignement Général
 Technologique Agricole) de Chervé
Proviseur Directeur : Monsieur Franck DEPLAT
CS 90023 - 42124 Perreux CEDEX
Tél. : 04 77 44 82 00 
E-mail : legta-roanne@educagri.fr
Serres Tél. : 04 77 44 82 29 

Office Français de la Biodiversité
60, rue de la Mairie  
B.P. 12 
42607 CHAMPDIEU CEDEX
Tél. : 04 77 97 06 50

S.P.A.
Chenil de Roanne - Les Trois Ponts - 
42300 ROANNE
Du lundi au samedi de 14h00 à 17h00
Tél : 04 77 71 81 38

ARCHE DE NOÉ 
(La Chatterie) - Les Trois Ponts - 42300 
ROANNE
Du lundi au samedi de 14h00 à 17h00
Tél : 04 77 70 73 59

56

Aide à domicileAide à domicile

Enfance / Enseignement

Enfance / EnseignementEnfance / Enseignement

AnimauxAnimaux
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S.A.M.U. (Aide Médicale) : 15 - POMPIERS : 18

CENTRE HOSPITALIER DE ROANNE
28, rue de Charlieu - 42300 Roanne - Tél. : 04 77 44 30 00

PHARMACIE
992 Rue du Commerce
Monsieur Serge DUPONT - Tél. : 04 77 70 35 70
Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 18h00 
Samedi de 8h30 à 12h00

INFIRMIERS À DOMICILE
Monsieur José DARESSE
Monsieur Christophe DELABRE
Monsieur Valentin PRÉTIN
376 route de Roanne
Tél. : 04 77 23 18 62

MAISON DE RETRAITE :
Maison de la Forêt
678 Chemin Claude Dubois 
Tél. : 04 77 68 60 22

POMPES FUNÈBRES
Etablissement SANTI - M. Didier MARCHAND
18 Rue Chantoiseau - Perreux
Tél. : 04 77 71 47 82

Service des Impôts des Particuliers (calcul de l’impôt)
3, Place du Champ de Foire - 42328 ROANNE
Tél. : 04 77 44 01 02

Trésorerie de Roanne Municipale (recouvrement)
3 Place du Champ de Foire CS 40116 - 42300 ROANNE CEDEX 
- Tél : 04.77.71.44.65.

CAISSE PRIMAIRE D’ASSURANCE MALADIE 
(C.P.A.M.)
CS 72701 - 42027 SAINT ETIENNE CEDEX 1

HÔTEL DE POLICE - Commissariat central
5, rue Raoul Follereau - 42300 Roanne
Tél. : 04 77 44 43 00

GENDARMERIE
35 rue Etienne Dolet
42300 Roanne. Tél : 04.77.67.06.22

MUTUELLE SOCIALE AGRICOLE DE LA LOIRE 
Avenue Albert Raimond - 42279 St Priest en Jarez
Tél. : 04 77 91 55 54

PAROISSE SAINTE CLAIRE
Maison Sainte Claire - 4, place Victor Hugo
42120 LE COTEAU - Tél. : 04 77 67 24 53

Point poste à la boulangerie 
Le Parriodin

Mardi / Jeudi / Vendredi
6h-13h et 16h-19h

Mercredi / Samedi 6h-13h
Dimanche 6h-12h45

234 Montée de la Source
04 77 71 24 58

E.R.D.F. Dépannages - Tél. : 09 72 67 50 42
G.R.D.F Dépannages - Tél. : 0 800 473 333
Raccordement au gaz naturel :  09 69 36 35 34
SUEZ : Service clients en ligne : www.toutsurmoneau.fr
Dépannages fuites d’eau et pose/dépose compteur
Tél. : 09 77 408 408/Urgences techniques 0 977 401 130

T.D.F. Télévision de France :
Relais du Gros Chêne - 01390 TRAMOYES
Tél. : 0 892 35 09 49
Fibre optique : www.thd42.fr - 04 77 430 855 

Services médicauxServices médicaux

Autres numéros utilesAutres numéros utiles

UrgencesUrgences
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Lutte contre le bruit
Tous les travaux avec des outils ou appareils ayant une in-
tensité sonore pouvant gêner le voisinage sont autorisés les 
jours ouvrables de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h00, les sa-
medis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00, les dimanches 
et jours fériés de 10h00 à 12h00.

Élagage
« Les branches et racines des arbres qui avancent sur 
l’emprise des chemins ruraux doivent être coupées, à 
la diligence des propriétaires ou exploitants, dans des 
conditions qui sauvegardent la sûreté et la commodité 
du passage ainsi que la conservation du chemin. Les haies 
doivent être conduites à l’aplomb de la limite des chemins 
ruraux. Dans le cas où les propriétaires négligeraient de se 
conformer à ces prescriptions, les travaux d’élagage peuvent 
être effectués d’office par la commune, à leurs frais, après une 
mise en demeure restée sans résultat » (Article R. 161-24 du 
Code Rural).

Divagation des chiens
Cette divagation est interdite par arrêté préfectoral et 
par arrêté municipal, en raison des conséquences qu’elle 
entraîne « aux plans de la sécurité et de l’hygiène publique». 
La verbalisation de cette infraction s’élève à 38,00 euros. 

Écobuage et brûlage
Interdit en tout temps, même pour les professionnels, 
agriculteurs et forestiers. Nouvelle règlementation, arrêté 
préfectoral DT 24-0100 du 18 mars 2024 à retrouver sur le 
site internet de la mairie : www.perreux.fr.

Bien vivre 
ensemble

Bon a savoir

S’inscrire sur la liste électorale

Les jeunes de 18 ans sont inscrits d’office mais il est 
préférable d’interroger votre situation électorale sur 

www.service-public.fr.
 Pour les autres cas, il est possible de s’inscrire 

en ligne sur www.service-public.fr ou en mairie 
en complétant un formulaire d’inscription 

(accompagné d’une pièce d’identité et d’un 
justificatif de domicile). 

60

Presse
Dépôt des articles en mairie jeudi matin 9h00, dernier délai.
Correspondant Presse LE PROGRÈS 

* Marie BERCHOUX
* Estelle RISPAL

Tél : 06 26 53 35 16 / estellerispal@hotmail.fr 

Correspondant Presse PAYS ROANNAIS  
Regis DUNOYER - Tél : 06 01 19 09 24 
regis.dunoyer.42@gmail.com

Permanence sociale
Mardi de 9h à 12h et jeudi de 9h à 12h au point d’accueil Bour-
gogne, 7 Rue de Bourgogne, 42300 ROANNE.
Téléphone : 04 77 23 61 51.

Permanence du conciliateur de justice
Chaque 1er mardi du mois, le matin sur rendez-vous. A prendre 
au secrétariat de mairie de Perreux au 04 77 72 70 70

Ramassage des ordures ménagères
Jour de collecte : vendredi pour toute la commune
Ordures ménagères : semaines paires
Emballages et papiers : semaines impaires
Penser à sortir son bac la veille au soir du jour de collecte.
En cas de jour férié dans la semaine, la collecte est reportée au 
jour suivant. 

Mutuelle communale
Une mutuelle de village est mise en place avec Santé Mut 
Roanne, permettant aux habitants de profiter de tarifs négociés 
et d’un vrai service de proximité. Ouvert à tous. 

Santé Mut Roanne - 14 rue Roger Salengro à Roanne 
04 77 70 08 88 ou au 06 07 13 99 55.

Carte d’identité/Passeport
Depuis 2017, la commune de Perreux n’assure plus la 
délivrance de ces titres. Procédure de demande :

1°-  pré-demande en ligne sur ants.gouv.fr
2°- Instruction du dossier sur rendez-vous soit à Roanne, 

Riorges où Le Coteau. Prendre rendez-vous en ligne via 
le portail icitoyen.fr.

Recensement
Recensement obligatoire en mairie dès l’âge de 16 ans. En 2025, 
ce sont les jeunes nés en 2009 qui doivent se présenter au 
secrétariat de mairie du lieu du domicile avec le livret de famille, 
une pièce d’identité et un justificatif de domicile.
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Maison Départementale 
de l’Habitat et du Logement

Info sur les économies d’énergie, la 
construction et les aides à l’habitat avec 

l’architecte conseil, l’Adil 
04 77 78 39 94 - 5 rue Brison à Roanne

Espace de Pratiques 
Numériques
53, rue Albert Thomas 
Roanne 04 77 23 78 64
FB @Espace numérique

2 Rue Brison – 42300 Roanne / 04 26 24 92 51  
riape@roannais-agglomeration.fr

Lundi 9h30-12h/13h-17h30 (sur rendez-vous)
Mardi 8h30-19h

Mercredi 9h-12h/13h-17h
Jeudi 9h-17h30

Vendredi 9h-12h/13h-16h

Transports scolaires
50 rue Jean Jaurès - 42300 Roanne
Du lundi au vendredi de 9h15 à 12h15
et de 13h30 à 18h30
Le samedi de 9h15 à 12h15 et de 14h à 17h

04 77 72 77 27
schooly@bus-star.com
www.bus-star.com 

Déchetterie de Varennes (Le Coteau) 
Du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h. 
Le samedi de 9h à 18h.
Ramassage des encombrants : 
gratuit au 0 800 00 08 56. 
Sont exclus : pneus, déchets de soins, gravats et déchets 
verts.

0 800 17 34 50
Appel gratuit depuis un poste fixe

Déchets ménagers
lundi au vendredi 
de 8h30 à 16h non-stop

Agence Clientèle au 98 Rue Jean Jaurès 42300 ROANNE 
Accueil : Lundi de 10h à 12h30
Mardi au jeudi 10h à 12h30 et de 13h30 à 17h 
Vendredi 10h à 12h30 et 13h30 à 16h 

www.roannaise-de-leau.fr / 04 77 68 54 31

Assainissement : 
Roannaise de l’Eau

Relais d’information accueil 
petite enfance (RIAPE)
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LE TRI SE SIMPLIFIE ! 
Afin de se mettre en conformité avec la loi de transition énergétique pour la 
croissance verte qui impose une réduction de 50% des déchets enfouis d’ici 
2025, Roannais Agglomération a réorganisé ses systèmes de collecte pour 
mieux valoriser les déchets produits par les habitants du territoire.  

Rappel des consignes de tri 
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POUR TOUS LES FOYERS VIVANT EN MAISON INDIVIDUELLE AVEC JARDIN : 
Le compostage est naturellement la solution à privilégier. 

Distribution gratuite de composteurs 400L 

. Végétaux : plantes, fleurs, tonte de gazon,
 «mauvaises» herbes...

. Coquilles d’oeufs écrasées, de fruits secs.

.Épluchues de fruits, de légumes
. Marc de café (avec le filtre en papier)

 et sachets de thé
. Mouchoirs en papier, essuie-tout
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Informations municipales

Cette année 2024 a vu la mise en place 
d’une stratégie de lutte à grande échelle 
contre le Frelon Asiatique, espèce 
exotique envahissante, extrêmement 
néfaste sur les colonies d’abeilles 
et engendrant un danger pour la 
population.
Les nombreuses attaques de Frelons 
Asiatiques (parfois avec une issue 
dramatique) sur le sol national à la fin 
de l’été et début d’automne confortent 
l’urgence de lutter efficacement et de 
façon coordonnée contre cet indésirable.
Aussi en début d’année nous avons été 
contactés par le Groupement Sanitaire 
Départementale Apicole de la Loire 
(GDSA) qui a remis à chaque mairie du 
département des pièges homologués.
Un réseau de volontaires a vu le jour 
et 12 pièges ont été déployés sur le 
territoire communal afin de piéger les 
reines fondatrices des futures colonies 
de Frelons Asiatiques.
Le but de ce piégeage est d’éliminer ces 
reines fondatrices qui sont à l’origine 
de la réalisation des nids, la qualité de 
cette campagne de piégeage est donc 
essentielle afin de limiter la présence du 
frelon.
Cette première campagne s’est déroulée 
avec des conditions météorologiques 
défavorables (températures basses et 
pluviométrie conséquente), cela a influé 
sur le nombre de captures, mais il faut 
un début et certains piégeurs ont réalisé 
un nombre honnête de captures.
Cette campagne s’est déroulée de début 
mars à mi-mai, il est inutile de prolonger 
au-delà de cette période car après on 
réalise un piégeage de masse sans 
intérêt devant la densité de population 
à l’intérieur d’un nid.

Il faut également ne pas piéger avec des 
pièges « fait maison » dont la conception 
ne permet pas de piéger de façon 
sélective les Frelons Asiatiques, ces 
pièges engendrant un impact négatif 
sur la biodiversité.
Cet automne, de nombreux nids ont 
été détruits par des professionnels, 
une cartographie a été réalisée afin de 
disposer les pièges de la future saison 
dans les périmètres des nids, les reines 
fondatrices s’enterrant dans un secteur 
d’environ 300 mètres autour du nid.
Aussi si vous constatez la présence de 
nids, nous vous demandons de bien 
vouloir informer la mairie. Sachez 
qu’après les premiers froids il est inutile 
de détruire les nids car les fondatrices 
ont déserté les lieux, que le nid de la 
saison précédente n’est pas recolonisé 
et sera très souvent détruit par l’action 
du temps.
Enfin les personnes intéressées peuvent 
également se faire connaître afin de se 
joindre au dispositif de piégeage.
Vous trouverez la plaquette explicative 
de GDS Auvergne Rhône Alpes pour 
différencier le Frelon Asiatique et le 
Frelon Européen.

Daniel DEBOUT

Frelon Asiatique soyez acteur de la lutte !

Laissez votre 
numéro 

de mobile en mairie 
pour recevoir des 

sms

mairiedeperreux42 MairiePerreux

www.perreux.fr

Mairie de Perreux
20 place Verdun
42120 PERREUX 

Tél : 04 77 72 70 70 
email : contact@perreux.fr 

Horaires d’accueil secrétariat 
ouvert du lundi au vendredi

de 8 h 30 à 13 h 30
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